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Dan Kami telah menghamparkan
bumi dan Kami pancangkan
padanya gunung-gunung serta
Kami tumbuhkan di sana segala
sesuatu menurut ukuran.

(QS Al Hijr : 19)

Berzakat di Era Covid

PRESIDEN JOKOWI didampingi Menkes Budi G. Sadikin, Menparekraf Sandiaga Uno, dan Mendikbud Nadiem Makarim, dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan meninjau
pelaksanaan vaksinasi bagi seniman dan budayawan, Senin (19/04/2021), di Galeri Nasional Indonesia, Jakarta. (Foto: BPMI Setpres/Lukas)

Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Pemberlakukan
Pembatasan Kegiatan Masyarakat
(PPKM) dan PPKM Berbasis Mikro
(PPKM Mikro) akan diperpanjang
pemerintah hingga 3 Mei, dan daerah

cakupan akan ditambah 5 Provinsi
lagi, termasuk Sumatera Barat.

Dengan penambahan ini, maka
praktis sudah hampir semua provinsi
di Indonesia yang dikenakan PPKM

dan PPKM Mikro. Ini menunjukkan
bahwa Indonesia kembali bersiaga
menghadapi peningkatan kasus-kasus
baru Covid.

Menteri Koordinator (Menko)

Bidang Perekonomian Airlangga
Hartarto menyampaikan, pelaksanaan
Pemberlakukan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat (PPKM) dan PPKM
Berbasis Mikro (PPKM Mikro) yang

OPSSS.... COVID-19 MENINGKAT

Sumbar masuk PPKM
Mungkin karena satu Kabupaten di Sumbar masuk zona merah, maka Sumbar kini dinmasukkan sebagai provinsi yang dikenakan PPKM
dan PPKM Mikro bersama 4 provinsi lain yang menambah jumlah provinsi PPKM dan PPKM Mikro menjadi 25.

Sedekah Seribu Sehari,
Berbagi ala Bukittinggi

S3 Bukittinggi Agam bantu melariskan dagangan Pejuang Nafkah yang terdiri dari
pedagang lansia kurang beruntung . (Antarasumbar/HO-Dokumen pribadi)

MEMBANGUN DENGAN
KEBERSAMAAN

Hendri
Septa:

Padang itu
Kota Kita

PPPPPADANGADANGADANGADANGADANG – Kata ‘Septa’ pada
namanya memberi pengertian
pada September, sebagai bulan
kesembilan. Septa dalam
bahasa latin  berarti tujuh.
Hendri Septa, nama lengkap-
nya adalah Walikota Padang
yang menggantikan Mah-
yeldi Ansharullah. Ia men-
jadi orang ke-14 yang
pemimpin Kota Padang
sebagai Walikota.

Jika September ada-
lah bulan kelahirannya,
bulan ke sembilan dalam

Bukittinggi. Khazanah --Bukittinggi. Khazanah --Bukittinggi. Khazanah --Bukittinggi. Khazanah --Bukittinggi. Khazanah --
Komunitas Sedekah Seribu Sehari
(S3) wilayah Bukittinggi Agam
membantu pe-
dagang ku-
rang beru-
ntung ya-

ng diberi nama Pejuang Nafkah
selama Ramadhan tahun ini dengan
mengumpulkan donasi dari pe-
wakaf.

Koordinator S3 Bukittinggi
Agam, Memei (30) menyebut ia

HENDRI SEPTA

KUCURAN APBN UNTUK SUMBAR

Sudah Direalisasi Rp1,29 T
Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Realisasi
pencairan anggaran untuk program
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN)
di Sumatera Barat (Sumbar) mencapai

Rp1,29 triliun hingga Maret 2021
berdasarkan data yang dihimpun Kanwil
Ditjen Perbendaharaan Negara Sumbar.

"Dari Rp1,29 triliun yang sudah
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Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Bagi umat muslim
zakat termasuk kedalam lima rukun islam
dan merupakan kewajiban bagi kita sebagai
umat muslim untuk membayar zakat apa
lagi disaat bulan Ramadan yaitu membayar
zakat fitrah.

Presiden Joko widodo beberapa waktu
lalu menyerahkan zakat kepada Badan Amil
Zakat Nasional (Baznas) di Istana Negara,
Jakarta.

Dikutip dari laman tempo.co, Presiden
Jokowi, bersama dengan Wakil Presiden
dan para menteri Kabinet Indonesia Maju,
merasa bersyukur karena masih bisa berzakat
meskipun ditengah pandemi dan tidak lupa
untuk tetap menjaga dan mematuhi protokol
kesehatan.

Presiden Jokowi sempat mengatakan,
zakat bisa ditunaikan secara daring. Selain
itu menurut beliau, berzakat merupakan hal
yang wajib bagi umat Islam untuk berbagi
rezki dan kebahagiaan kepada sesama.

"Saya harapkan dana zakat yang
dihimpun oleh Baznas ini dapat diper-
gunakan sebaik-baiknya untuk membantu
saudara-saudara kita yang mengalami
kesulitan-kesulitan akibat pandemi Covid,
dan juga untuk membantu mengentaskan
kemiskinan secara menyeluruh di negara
kita," kata Jokowi.

Ihwal Iman, Imun,
Aman dan Amin
Oleh: Prof. KH. Ma’ruf Amin

R
amadan tahun ini merupakan kali
kedua yang harus dilalui dalam
kondisi pandemi Corona Virus
Disease-2019 (Covid-19). Selain
bertawakal kepada Allah

Subhanahu Wa Ta’ala, diperlukan ikhtiar
lahiriah untuk menghadapi pandemi tersebut.
Kunci dalam menghadapi kondisi pandemi
ini adalah iman, imun, aman dan amin.

Iman kepada Allah berarti musibah tidak
menimpa manusia kecuali apa yang telah
ditentukan oleh-Nya.  Masyarakat juga perlu
meningkatkan imun, melalui asupan yang
bergizi, konsumsi vitamin, berolahraga dan
menjaga diri dengan baik  sehingga tidak
mudah sakit. Selain itu, menjaga keamanan
diri dan orang lain dengan menerapkan
protokol kesehatan 5M, dan juga amin, yaitu

PPPPPADANGADANGADANGADANGADANG - Wali Kota Pad-
ang Hendri Septa memimpin
rapat penanganan Covid-
19 terkait pelaksanaan
Pesantren Ramadhan 1442-
H/2021M yang dimulai
serentak pada 18 April 2021
lalu di masjid dan musala
se-Kota Padang.

Rapat tersebut berlang-
sung di Gedung Putih Ru-
mah Dinas Wali Kota Pa-
dang, Jalan Ahmad Yani
Nomor 11 Padang, Senin
(19/04/2021).

Pemko Padang Siap Kawal
Pesantren Ramadan dari Covid-19
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Ihwal Iman
dengan memanjatkan do

Sebagai hamba All
memerlukan pertolong
rabbaniyah) dalam setiap
‘inayah Allah yang beru
pun sulitnya permasalahan
selalu diberikan kemudaha

Karena pada dasarnya 
diberikan kepada orang-
dengan baik (inna rahm
muhsinin).

Meskipun Ramadan t
kondisi pandemi, bukan

Berzakat
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dengan memanjatkan doa
kepada Allah SWT.

Sebagai hamba Allah, manusia
sangat memerlukan pertolongan
Allah (‘Inayah rabbaniyah) dalam
setiap tindakannya. Dengan
‘inayah Allah yang berupa rahmat
itu, betapa pun sulitnya
permasalahan yang  dihadapi
akan selalu diberikan kemudahan
sebagai jalan keluar.

Karena pada dasarnya rahmat
Allah itu akan diberikan kepada
orang-orang yang berusaha dengan
baik (inna rahmatallahi qaribun
lil muhsinin).

Meskipun Ramadan tahun ini
masih dalam kondisi pandemi,
bukan berarti menyurutkan
semangat masyatakat dalam
beribadah, tetapi harus lebih

semangat, lebih bersabar, lebih
bertakwa, serta lebih bertawakal
dalam menjalani kehidupan dalam
kondisi apapun.

Melalui Ramadan ini, saatnya
kita melakukan refleksi secara
lebih mendalam, lebih
komprehensif, dan lebih substantif
terhadap perjalanan kita baik
sebagai mahluk Tuhan, mahluk
pribadi, maupun mahluk sosial.
Ramadan sebagai momentum
terbaik untuk me-recharge jasmani
dan rohani kita, mengingatkan
kembali kepada tujuan penciptaan
kita, yaitu penghambaan diri
kepada Allah, momentum untuk
memperbaiki diri dan muhasabah
diri, momentum untuk
meningkatkan kepedulian kita
terhadap sesama, dan momentum

untuk meningkatkan amal saleh.
Amal saleh tidak hanya

berkaitan dengan ibadah ritual
seperti salat, puasa, zakat, dan
haji tetapi juga berupa ibadah
sosial seperti perbuatan baik
dalam bidang ekonomi, bidang
sosial, termasuk juga pelayanan
kesehatan.

Tak kalah pentingnya, adalah
membangun kesadaran
masyarakat melalui sosialisasi dan
edukasi yang dilakukan secara
masif dan terus menerus untuk
menerapkan protokol kesehatan
dan vaksinasi melalui pendekatan
kesehatan maupun keagamaan.

(disarikan dari pidato Wapres
pada acara Pesantren Ramadan
Dokter Indonesia, Sabtu 17 April
2021)

SAMBUNGAN HALAMAN 1Ihwal Iman

SAMBUNGAN HALAMAN 1Berzakat
Pada hari itu, Jokowi menge

sahkan secara resmi Gerakan Cinta
Zakat yang mendorong partisipasi
masyarakat untuk meningkatkan
zakat, infak, dan sedekah.

"Gerakan Cinta Zakat ini
sejalan dengan
program.pemerintahan yang
memiliki kerja yang sangat besar
untuk mengentaskan kemiskinan,
menangani musibah dan bencana,
serta menuntaskan program-
program SDGs (pembangunan
berkelanjutan)," Tambahnya.

Tidak hanya itu, pak Jokowi
juga menghimbau agar seluruh
penjabat negara, Badan Usaha
Milik Negara (BUMN),
perusahaan swasta, hingga kepala

daerah untuk bisa turut menuaikan
zakat melalui amil zakat.

"Semoga zakat yang kita
keluarkan akan menyempurnakan
ibadah puasa kita,
menyempurnakan ketakwaan kita,
ketaatan kita kepada Allah Swt.,"
ungkap Jokowi.

Sementara itu Kementerian
Agama (Kemenag) mendorong
diterbitkannya Peraturan Presiden
(Perpres) terkait pengumpulan
zakat Penghasilan di Kementerian/
Lembaga Pusat dan Daerah.

Dalam hal ini Kemenag
bekerjasama dengan Baznas untuk
mendorong Perpres dalam
mengatur mekanisme
pengumpulan zakat ASN untuk

segera dapat diwujudkan.
Saat ini Menteri Agama Yaqut

Cholil Qoumas sedang menggali
potensi zakat nasional sebesar Rp
230 triliun dalam setahun, namun
saat ini masih terhimpun sekitar
Rp 10 triliun pada tahun 2020.
Untuk itu diperlukan terobosan
untuk pengumpulan zakat melalui
perangkat yang memungkinkan.

Ketika Rapat Koordinasi
Nasional (Rakornas) Zakat 2021
Badan Amil Zakat Nasional
(BAZNAS) di Jakarta yang
berlangsung pada Senin 5 April.
Menag mengungkapkan bahwa
dibutuhkan waktu untuk
menyelesaikan draft Perpres
tersebut.

PETANI AIR BANGIS DATANGI DPRD SUMBAR

Dinas Kehutanan Diminta Data
Kawasan Bermasalah
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Ketua
Komisi II DPRD Sumbar Arkadius
Dt. Intan Bano minta kepada
Dinas Kehutanan Sumbar untuk
segera mendata kawasan yang
bermasalah di Kecamatan Sungai
Beremas Kabupaten Pasaman
Barat, berapa sebenarnya lahan
yang digunakan oleh masyarakat
disitu, dan masing-masing masy-
arakat itu berapa yang mereka
kelola.

“Termasuk juga kegiatan-
kegiatan yang menyangkut fasil-
itas umum seperti sekolah, inf-
rastruktur, masjid, mushala dan
lain-lain,” ujar Arkadius Dt. Intan
Bano didampingi Sekretaris
Komisi I H.M. Nurnas saat mene-
rima kedatangan puluhan petani
Air Bangis Kecamatan Sungai
Beremas, Kabupaten Pasaman
Barat yang menempati hutan
produksi, Senin (19/4/2021).

Kedatangan puluhan masya-
rakat tersebut melalui kuasa
hukum mereka Guntur
Abdurrahman dari LBH Pergerakan
menyampaikan, agar warga mereka
yang dijadikan tersangka oleh

WAWAKO
PAYAKUMBUH
ERWIN YUNAZ:

Pesantren
Ramadhan
Perlu
Dukungan
Penuh
Guru
Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah-Payakumbuh, Khazanah--
Dengan mengusung tema
“perbanyak ibadah, ilmu
bertambah, Ramadhan berkah”,
Sagara Muhapa (semarak gema
Ramadhan SMP Muhammadiyah
Payakumbuh) menggelar
kegiatan pesantren Ramadhan
tahun 2021, di Masjid
Ansharullah Muhammadiyah
Payakumbuh.

Kegiatan yang berlangsung
dari tanggal 19 April sampai 1
Mei 2021 tersebut bertujuan
untuk meningkatkan akhlak agar
lebih bagus, ibadah dan
pemahaman terhadap hadist
semakin lebih baik lagi bagi anak
didik SMP Muhammadiyah
Payakumbuh.

Pesantren Ramadhan yang
digelar SMP Muhammadiyah
Payakumbuh di tahun 2021
merupakan tahun keempat, akan
tetapi di tahun 2020 tidak
digelarnya pesantren Ramadhan
karna dilanda musibah wabah virus
Covid-19.

Ditunjuk sebagai pembuka
kegiatan pesantren Ramadhan
Sagara Muhapa, Wakil Walikota
Payakumbuh Erwin Yunaz
menyampaikan cukup banyak
pelajaran yang dapat diambil
dari kegiatan ini, seperti
pembinaan akhlak, peningkatan
keimanan, ilmu pengetahuan dan
membentuk karakter yang baik
bagi generasi muda. Sehingga
dengan itu pengaruh-pengaruh
negatif akan terhindar dan
terjauh di kalangan mereka.

“Melalui pesantren
Ramadhan kita harapkan
terbentuknya prilaku generasi
penerus yang berakhlakul
karimah. Kemudian senantiasa
terhindar dari kasus kenakalan
remaja, narkoba, minum miras,
pergaulan bebas dan hal
merugikan lainnya,” ujar
wawako, Senin (19/4).

Wawako juga menekankan,
dalam pelaksanaan Pesantren
Ramadhan memerlukan adanya
dukungan penuh dari guru,
instruktur, pengurus masjid serta
orangtua di rumah.

“Untuk itu, mari kita saling
bersinergi, Insya Allah Pesantren
Ramadhan di tahun ini lebih
meningkat kualitasnya. Karena
ini momen meningkatkan
keimanan dan ketakwaan
sekaligus membentuk karakter
anak didik yang berakhlak
baik,” harap orang nomor dua
di kota Payakumbuh itu.

Wawako Payakumbuh
berpesan kepada para peserta,
agar mengikuti setiap rangkaian
kegiatan Pesantren Ramadhan
Sagara Muhapa ini dengan ikhlas
dan sungguh-sungguh. Fokus
dalam menerima setiap materi
yang disampaikan, dan cermat
mengambil hikmah dari informasi
dan wawasan yang telah
disampaikan.

“Dengan kegiatan Pesantren
Ramadhan Sagara Muhapa ini,
diharapkan Kota Payakumbuh
akan memiliki generasi muda
yang bertaqwa, serta berakhlakul
karimah, yaitu generasi yang kuat
imannya, mantap ilmunya, baik
amalnya, dan mulia akhlaknya,”
pungkas Erwin Yunaz.

Sementara itu, Kepala SMP
Muhammadiyah Payakumbuh
Antonius Budiarto dalam sambut-
annya juga menyampaikan jika
ditahun keempat ini ada
sebanyak 87 orang siswa/siswi
yang akan mengikuti kegiatan
Sagara Muhapa yang digelar
selama dua pekan kedepan.

“Kegiatan kita ini akan
berlangsung setiap hari kecuali
hari minggu, yang mana
kegiatan pesantren Ramadhan
akan dimulai pada jam 8 pagi
dan diakhiri dengan sholat zuhur
berjamaah di Masjid Ansharullah
ini,” kata Anton.

Lebih lanjut, dengan
semangatnya Kepala Sekolah itu
mengatakan jika ada seorang
Qori dari SMP Muhammadiyah
Payakumbuh yang akan
mewakili kota Payakumbuh
untuk mengikuti MTQ Nasional
tingkat Provinsi Sumatera Barat
pada bulan November 2021.

“Dan semoga kedepannya
SMP Muhammadiyah akan
banyak melahirkan Qori dan
Qori'ah terbaik yang ada di kota
Payakumbuh hendaknya,”
pungkas dia.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Polres Pasaman Barat, bisa
dibatalkan karena ada solusi lain
dalam menyelesaikan masalah
yang mereka hadapi saat ini.

Guntur mengatakan, jika
dilakukan penyelesaian masalah
pemukiman di lahan hutan
produksi tersebut secara hukum
pidana, maka diyakini ratusan
masyarakat akan masuk penjara,
karena sudah puluhan tahun
bermukim dan mengelola lahan
tersebut.

"Kedatangan kami ke DPRD
Sumbar ingin meminta dukungan
pada wakil rakyat, agar bisa
melindungi masyarakat petani
yang sudah puluhan tahun berm-
ukim dan mengelola lahan hutan
produksi tersebut, dan Alham-
dulillah kami mendapat respon
yang amat baik dari bapak-bapak
dewan," ujar Guntur.

Ditambahkannya, ketika sed-
ang melakukan dialog, DPRD
Sumbar langsung kontak dengan
Dinas Kehutan, agar permasalahan
ini dapat diselesaikan melalui jalur
yang lebih humanis, bukan harus
melalui jalur hukum.

Sekaitan dengan tuntutan
masyarakat penggarap tersebut,
Arkadius mengatakan sesuai
Undang-undang 11/2020,
terutama dalam PP 23/2021
menyangkut kehutanan, ada ruang
bagaimana masyarakat yang telah
mengelola hutan tersebut untuk
bisa diserahkan pengelolaannya,
termasuk hutan adat.

“Cuma kita memang masih
menunggu peraturan pelaksana
dari Kementerian LHK (Ling-
kungan Hidup dan Kehutanan),”
ungkap Arkadius.

Untuk itu, Arkadius langsung
minta Dinas Kehutanan untuk
segera berkoordinasi pada Kepo-
lisian Daerah Sumatera Barat, agar
bisa membatalkan kasus pidana

pada masyarakat tersebut.
"Kami sudah minta pihak Dinas

Kehutanan agar berkordinasi pada
Polda Sumbar, selanjutnya meminta
Polda berkordinasi dengan Polres
Pasbar agar bisa melakukan cara
lain, bukan  melalui pemeriksaan
pidana, sehingga masyarakat tidak
jadi tersangka," tambah Arkadius
lagi.   jerjerjerjerjer

SAFARI
RAMADHAN
DI MASJID
USHULUDDIN

Wawako
Padang
Panjang
Serahkan
Bantuan
Rp20 Juta
Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-Padang Panjang, Khazanah-
- Memasuki Ramadhan ke 5, pada
Sabtu malam (17/4) malam tim
dua Pemko Padang Panjang
melakukan Safari Ramadhan ke
Masjid Ushuluddin, Kelurahan
Pasar Usang, Kecamatan Padang
Panjang Barat dipimpin Wawako
Padang Panjang, Asrul.

Dalam kunjungannya bersama
Komandan Batalyon B Pelopor
Brimob Sumbar, Kompol Subagyo

Kembali, Padang
Panjang Terbaik
Penanganan Covid-19
Padang Panjang, Khazanah--Padang Panjang, Khazanah--Padang Panjang, Khazanah--Padang Panjang, Khazanah--Padang Panjang, Khazanah-- Kota Padang Panjang kembali
menjadi yang terbaik dalam penanganan Covid-19, dengan
mencatatkan skor tertinggi 2,54, berdasarkan indikator kesehatan
masyarakat. Skor ini bahkan lebih tinggi dari minggu
sebelumnya yaitu 2,49 yang masih diungguli kota Serambi
Mekkah ini di Sumbar.

"Skor zonasi Kota Padang Panjang cenderung membaik
dari skor zonasi sebelumnya yang dikeluarkan Pemerintah
Provinsi Sumatera Barat. Akan bisa menuju zonasi Hijau
jika skor sudah di atas 3. Saat ini kita di zona kuning,"
ungkap Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes), Drs. Nuryanuwar,
Apt, MM, M.Kes saat dihubungi Kominfo, Senin (19/4).

Dikatakannya lagi, zonasi tersebut ditetapkan berdasarkan
hasil perhitungan 15 indikator data onset pada minggu ke-
57 pandemi Covid-19 di Sumbar oleh Satuan Tugas Percepatan
Penanganan Covid-19 Provinsi.

"Semakin tinggi skor, semakin baik pengendalian
penyebaran Covid-19 di daerah tersebut," ujarnya.

Nuryanuwar kembali mengingatkan agar masyarakat tetap
taat dan mematuhi protokol kesehatan. "Memakai masker,
mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan,
mengurangi aktivitas keluar rumah jika tidak diperlukan,
dan segera divaksinasi bagi yang sudah dijadwalkan. Semoga
Kota Padang Panjang bisa menjadi hijau,” imbaunya.

Di samping itu, khusus selama bulan puasa, Nuryanuwar
mengajak untuk waspada di masjid dan mushalla. "Begitu
juga bagi yang berbelanja ke pasar pabukoan, mohon jangan
menimbulkan kerumunan. Jangan ada kontak erat dengan
orang lain. Setelah shalat serta belanja, langsung saja pulang
ke rumah kita masing-masing," pungkasnya.

Sementara itu, sebagaimana dilansir portal sumbarprov.go.id,
secara keseluruhan kasus Covid-19 di Sumbar pada minggu
ke-58 (18-24 April 2021) meningkat dan cenderung
mengkhawatirkan. Tercatat satu wilayah berada di zona merah
(risiko tinggi), 13 kabupaten/kota zona oranye (risiko sedang)
dan hanya 5 daerah yang berada di zona kuning (risiko
rendah).  “Belum pernah terjadi zona oranye lebih banyak
daripada zona kuning,” kata Jubir Satgas Covid-19, Jasman
Rizal menggambarkan betapa mengkhawatirkannya kondisi
saat ini. Disebutkan, kondisi kekinian pandemi Covid-19
di Sumbar di antaranya, Kabupaten Limapuluh Kota menjadi
satu-satunya daerah yang masuk zona merah sejak April 2020
di Sumatera Barat. Selain itu, di Kabupaten Kepulauan Mentawai
setelah lebih satu tahun tanpa kasus meninggal dunia, minggu
ini telah ada warganya yang meninggal dunia akibat Covid-
19. Artinya tidak ada lagi daerah kabupaten dan kota di
Sumbar yang bebas dari kematian.

“Berdasarkan data yang ada, peningkatan kasus positif
didominasi di daerah perkampungan. Di daerah perkotaan
justru kasus Covid-19 menurun,” sebutnya seraya mengatakan
Sumbar secara nasional masih berada pada zonasi oranye
(risiko sedang) dengan skor kasus meningkat.

Sementara itu Positivity Rate (PR) 7,99 (Standard WHO
5,0-red), meningkat dari minggu sebelumnya di 7,86. Namun
secara nasional, PR Sumbar termasuk rendah. Sampai minggu
ke 58, warga Sumbar yang telah terinfeksi Covid-19 adalah
33.933 orang. Namun dalam hal kesembuhan, Sumbar tertinggi
secara nasional dengan Recovery Rate 93,35%. Atau sembuh
sebanyak 31.678 dari 33.933 orang yang terinfeksi.
  paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

SH, MH, Anggota DPRD Mah-
delmi, S.Sos, Kepala Bank Nagari
Cabang, Zulhendri, SE, Direktur
PDAM, Adrial A. Bakar, ST,
beserta jajaran pejabat Pemko
Padang Panjang lainnya, Wawako
menyerahkan bantuan sebesar
Rp20 juta.

Tidak hanya itu, Asrul dalam
sambutanya mengajak jamaah
masjid mematuhi protokol kese-
hatan. "Kami imbau selalu patuhi
protokol kesehatan, terutama di
rumah ibadah dan di manapun
kita berada. Insyaa Allah, dengan
kedisiplinan kita bersama yang
disertai dengan doa, kita akan
dapat terbebas dari cobaan
pandemi ini. Semoga Allah SWT
melindungi kita," kata Asrul.

Hingga hari ini, jelas Asrul,
Pemko mencatat 920 orang warga
kota terkonfirmasi positif Covid-
19. Dari angka tersebut. 885 orang
atau 96,20 % berhasil sembuh.
Sementara 19 orang di antaranya
meninggal dunia dan sisanya
masih dirawat atau menjalani
isolasi mandiri.

"Alhamdulillah, sempat
beberapa kali berada di zona
oranye beberapa minggu, Padang
Panjang berhasil bertahan di zona
kuning. Yang berarti, Padang
Panjang dinilai sebagai daerah
dengan risiko penularan Covid
yang rendah," ujarnya.

Keberhasilan itu, lanjut Asrul,

tak terlepas dari kerja sama semua,
pihak termasuk masyarakat. "Tak
kalah pentingnya adalah kesadaran
masyarakat mendukung upaya
memutus mata rantai penularan
Covid-19. Kami atas nama
Pemerintah Kota Padang Panjang
mengucapkan terima kasih," tuturnya.

Kendati begitu, Asrul mengajak
untuk tetap waspada agar status zona
kuning tidak naik menjadi zona
oranye dan berusaha semaksimal
mungkin menjadi zona hijau yang
ditandai dengan tidak adanya kasus
positif covid-19. (Padang Panjang.
  paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

DISERAHKAN - Wakil Wali Kota Padang Panjang, Asrul menyerahkan bantuan Rp20 juta  untuk pembanguan
Masjid Ushuluddin Kelurahan Pasar Usang, Kecamatan Padang Panjang Barat

DIALOG - Ketua Komisi II Arkadius Dt. Intan Bano didampingi Sekretaris Komisi I H.M. Nurnas saat menerima
kedatangan puluhan petani Air Bangis Kecamatan Sungai Beremas, Kabupaten Pasaman Barat
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Mudik
Mudik atau pulang kampung (namun belakangan

ada perbedaan antara mudik dan pulang kampung),
jika ditilik-tilik sebenarnya adalah tradisi orang Minang.
Orang Minang tidak saja mudik pabila hari raya, tapi
sewaktu-waktu diperlukan, dimana ada imbauan
semangat dari kampung halaman dari setiap perantau.

Tapi di masa modern, hampir semua suku di
Indonesia memiliki kebiasaan mudik ini. Bagi orang
Minang, tradisi mudik bernama acap disebut Pulang
Basamo atau pulang bersama. Momen ini sangat
ditunggu sekaligus menjadi kesempatan untuk traveling
bareng. Pada masa pemerintah gubernur Gamawan Fauzi,
dibentuk Biro Rantau yang dimaksudkan untuk
menggalang dan memfasilitasi tradisi pulang basamo
para perantau ini dan sekaligus untuk menjadi wadah
bagi komunikasi kampung halaman dan perantaunya.
Tapi kemudian biro itu diubah lagi menjadi semacam
sekretariat saja.

Semestinya, sebagaimana dimaksud ketika biro itu
dibentuk, institusi ini akan menjadi gerbang bagi
penggalangan potensi pembangunan yang berasal dari
perantauan yang semangatnya tidak dimiliki semua
provinsi di Indonesia. Keterakitan batin antara perantau
dengan kampung halamannya melahirkan solidaritas
membangun kampung. Dengan demikian, membangun
nagari, tidak saja menjadi tugas dan kewajiban pemerintah
saja, melainkan di situ terbawa juga peran serta masyarakat
melalui potensi perantau tadi.

Lepas dari apakah gagasan awal itu berhasil
diejawantahkan atau belum, yang jelas sampai kini
tidak pernah berhenti semangat ‘tagak kampuang, paga
kampuang’ itu. Masing-masing nagari, kabupaten, kota
bahkan alumni sekolah pun ikut serta dalam gerakan
membangun cara sato sakaki ini.

Lebaran, adalah satu dari berbagai pintu gerbang
menggerakkan potensi rantau membangun kampung
halaman. Apabila semangat itu terus menerus dipupuk,
maka pada satu ketika sebenarnya pemerintah benar-
benar hanya akan berfungsi menjadi fasilitator saja
atau menyediakan infrastruktur utama saja.

Kini mudik sudah menasional, tak hanya orang
Minang malainkan semua suku di Indonesia. Tak heran
tiap lebaran dan tahun baru lalu-lintas menjadi padat
oleh mobilitas manusia dari dan ke kampung
halamannya.

Kini sebagai penyedia infrastruktur, pemerintah
melarang mudik lebaran mulai 6 - 17 Mei 2021. Para
perantau yang hendak kembali ke kampung halaman
diimbau mengurungkan niatnya ketimbang mengalami
kendala di perjalanan karena kebijakan penyekatan
di setiap perbatasan.

Kendati secara umum melarang mudik lebaran, ada
tiga wilayah yang mendapatkan kelonggaran atas
kebijakan tersebut. Daerah itu adalah kawasan aglomerasi
Makassar – Maros – Gowa – Takalar atau Mamminasata
di Sulawesi Selatan, Medan - Binjai - Deli Serdang
di Sumatera Utara, dan Jakarta - Bogor - Depok -
Tangerang - Bekasi atau Jabodetabek.

Kawasan Mamminasata masuk pengecualian
pelarangan mudik lebaran karena banyak perantau
asal Gowa, Maros, dan Takalar yang bekerja di Makassar.

Para pekerja ini boleh melakukan perjalanan atau
mendapatkan pengecualian, tapi harus dilengkapi surat
tugas. Selain Mamminasata, pengecualian larangan
mudik lebaran juga berlaku bagi pekerja/perjalanan
dinas aparatur sipil negara, BUMN/BUMD, Polri, TNI,
dan swasta yang dilengkapi surat tugas bertanda tangan
basah dan cap.

Larangan mudik lebaran juga dilonggarkan untuk
masyarakat yang hendak berkunjung ke rumah keluarga
yang sakit atau meninggal. Bagi ibu hamil, cukup
mengajak seorang pendamping, dan ibu melahirkan
dengan dua pendamping, serta masyarakat yang
membutuhkan pelayanan kesehatan darurat. Di luar
kepentingan itu akan ditindak tegas dengan memaksa
pengendara putar balik. Wow !

Seorang anak rela tinggalkan jasad ayah demi tes
Polri
Semoga kelak menjadi Polisi yang amanah !

Kemensos cairkan Bansos program keluarga harapan
Lai indak diagiah arok se ko !

Utang luar negeri RI sudah tembus Rp6.169 T
Ndak bisa baganok se 6 bro !
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Tauhid, Kunci Kejayaan
Umat Islam
OLEH : ARGI ABDUL MUHSIN AS-SUNDAWY

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Makan Sahur Setelah Imsak, Batalkah Puasanya?

makanan di mulut atau dikunyah ketika
sudah terdengar azan Subuh?

Dia menjawab hal itu tidak boleh dan
harus dihentikan, karena sudah tidak boleh
makan ketika azan.

Ketentuan azanKetentuan azanKetentuan azanKetentuan azanKetentuan azan
Lebih lanjut dia menjelaskan azan ada

2 macam, yaitu azan pertama dan azan kedua.
Azan pertama untuk mengingatkan orang
bahwa waktu shalat Subuh sudah dekat.

Azan pertama dilakukan setengah jam
sebelum azan fajar/azan shalat Subuh,
sehingga manusia terbangun/tersadarkan akan
dekatnya waktu Subuh.

Lalu, azan kedua, yaitu azan Subuh yang
menandakan waktu subuh sudah masuk.

“Kalau makan ketika mendengar azan
yang pertama makan dan minum masih boleh
tapi kalau yang kedua tidak lagi boleh,”
tuturnya.

Imsak artinya menahan, yaitu menahan
diri dari hal-hal yang dilarang oleh agama
ketika berpuasa. Di antaranya, makan dan
minum.

Bentuk kehati-hatianBentuk kehati-hatianBentuk kehati-hatianBentuk kehati-hatianBentuk kehati-hatian
Imsak biasanya ditetapkan 10 menit

sebelum azan Subuh. Itu merupakan bentuk
kehati-hatian. Jadi waktu imsak artinya waktu
di mana kita mulai menahan diri untuk tidak
makan dan minum. Jika ada yang masih
makan saat imsak tidak apa-apa, namun
jangan sampai lewat hingga Subuh.

“Iya. Di masa imsak boleh (makan) tapi
hati-hati jangan kebablasan sehingga waktu
Subuh sudah masuk. Oleh karena itu adanya
teriakan-teriakan imsak melalui loudspeaker
atau sirine supaya kita sudah bersiap-siap
untuk berpuasa karena beberapa menit lagi
waktu Subuh sudah akan tiba,” ungkapnya.

Lalu bagaimana jika masih ada

Umat Islam mulai menjalankan ibadah
puasa sejak Selasa, 13 April 2021. Saat puasa,
seorang Muslim harus menahan lapar, haus,
dan hawa nafsunya sejak matahari terbit hingga
terbenam.

Ada yang menghentikan makan sahur
ketika imsak, ada juga yang menunggu hingga
azan Subuh.

Lantas, kapan waktu yang tepat untuk
menghentikan makan sahur? Bolehkah makan
sahur setelah waktu imsak?

Wakil Ketua Umum Majelis Ulama
Indonesia (MUI) Anwar Abbas menjelaskan,
umat Islam mulai tidak boleh makan adalah
ketika waktu shalat sudah masuk.

Oleh karena itu supaya puasa kita tidak
rusak kita harus berhati-hati. Sebaiknya 5-
10 menit sebelum waktu shalat Subuh tiba
kita sudah selesai dengan persoalan makan
dan minum,” katanya.

tanah Arab saat itu. Perlahan tapi pasti, beliau
mengajarkan nilai-nilai tauhid dan meluruskan
kembali norma-norma sosial yang telah rusak,
bahkan menyempurnakannya.

Sepuluh tahun lamanya beliau menanam-
kan tauhid di hati para sahabat pada periode
Makkah. Bukan waktu yang sebentar, namun
begitulah teladan yang telah beliau tinggal-
kan. Mengindikasikan urgensi tauhid sebagai
cikal bakal kesuksesan umat. Banyak hadits-
hadits yang menggambarkan kegigihan beliau
agar akar-akar tauhid ini menghujam kuat
di hati para pengikutnya.

Tauhid adalah fokus pertama Nabi
shallallahu ‘alaihi wasallam dalam mem-
bangun umat. Saat beliau mengutus Muadz
bin Jabal ke Yaman dalam misi dakwah pada
tahun 10H, hal pertama yang beliau ingin
pastikan adalah agar Muadz bisa membuat
masyarakat binaannya patuh mengikuti tauhid
“laailaha illallah”. Baru kemudian ia bisa
melanjutkan dakwah menegakkan shalat dan
menunaikan zakat.

Mengapa Tauhid ?
Jawabannya tak lain karena tauhid adalah

pondasi. Semegah apapun bangunan tanpa
pondasi yang kuat, maka kemegahan itu
bersifat semu, karena suatu saat pastilah akan
roboh. Nabi shallallahu ‘alaihi wasallam pun
yakin akan janji Allah dalam surat An-Nur
ayat 55, bahwa kejayaan umat ini akan bisa
terlealisasi apabila mereka mentauhidkan
Allah semata.

Allah subhanahu wa ta’ala berfirman:
“Dan Allah telah berjanji kepada orang-orang
yang beriman di antara kamu dan mengerja-
kan amalamal yang saleh bahwa Dia sungguh-
sungguh akan menjadikan mereka berkuasa
di bumi, sebagaimana Dia telah menjadikan
orang-orang yang sebelum mereka berkuasa,
dan sungguh Dia akan meneguhkan bagi
mereka agama yang telah diridhai-Nya untuk
mereka, dan Dia benar-benar akan menukar
(keadaan) mereka, sesudah mereka berada
dalam ketakutan menjadi aman sentausa.
Mereka tetap menyembah-Ku dengan tiada
mempersekutukan sesuatu apapun dengan
Aku. Dan barangsiapa yang (tetap) kafir
sesudah (janji) itu, maka mereka itulah orang-
orang yang fasik.” [Q.S An-Nur : 55]

Allah telah membuktikan sumpah tersebut
pada umat-umat terdahulu, saat Allah
menganugerahkan kekuatan dan kekuasaan
kepada Sulaiman dan Daud ‘alaihimassalâm,
dankepada Bani Isrâil saat mereka berhasil
mengambil alih kekuasaan dari tangan-tangan
Raja yang zalim di Mesir dan Syam. Allah
juga bersumpah akan menjadikan Islam
sebagai agama yang kokoh dan mengungguli
agama-agama lainnya. Rasa aman akan
tercipta, dan akan menggantikan ketakutan
yang menyelimuti kaum muslimin.

Namun janji Allah tersebut memiliki syarat
yang harus terpenuhi agar bisa terwujud, dan
syarat yang paling besar adalah mengesakan
Allah semata dalam ibadah kita kepada-Nya.
Maka seandainya kita menginginkan kejayaan
tersebut, kita harus merealisasikan syarat
tersebut dengan memulai dakwah kita dengan
menanamkan di hati- hati kaum muslimin
ketauhidan kepada Allah semata.

Hari-hari kejayaan Islam tak akan lekang
untuk dikenang. Masa-masa kebanggaan itu
selamanya tertuang dalam keabadian sejarah.
Bila sejarah gemilang itu dilukiskan di atas
sebuah kanvas, maka siapapun yang berdiri
menikmati pesonanya akan mematung
terkesima. Pesona yang membentang dari
timur ke barat, semerbak wanginya memenuhi
seluruh penjuru.

Tinta sejarah telah mengisahkan bagai-
mana Islam meruntuhkan keangkuhan
hegemoni kekuasaan Romawi dan Persia.
Islam dengan gagahnya membuat dua
kekuatan adidaya itu bertekuk lutut. Tinta
sejarah pun dengan rapi mencatat betapa
majunya peradaban islam di segala bidang,
baik itu keagamaan, ekonomi, sosial, militer,
ilmu pengetahuan, dan arsitektur. Tahukah
pembaca budiman, bahwa dahulu negeri Islam
adalah kiblat ilmu pengetahuan dunia? Putra-
putri terbaik dari seluruh penjuru dunia dahulu
diutus oleh orang tua mereka untuk menimba
ilmu di negeri-negeri kaum muslimin.
Lembaran-lembaran bisu sejarah-lah saksinya,
saksi betapa Islam dihormati dan disegani
kala itu.

Dimulai dari semenjak diutusnya Nabi
Muhammad shallallahu‘alaihi wasallam untuk
menyampaikan risalah, semburat cahaya Islam
menyebar menerangi jazirah Arab. Tatkala
beliau wafat, tanah Mekah, Khaibar, Bahrain,
Yaman, dan bagian jazirah Arab lainnya telah
Allah taklukkan untuk kaum Muslimin.

Kemudian diangkatlah Abu Bakar sebagai
khalifah pertama, melanjutkan estafet dakwah
dan memimpin umat. Melaluinya Allah
perluas wilayah kekuasaan kaum Muslimin.
Abu Bakar mengutus pasukan ke Persia,
dengan Khalid bin Walid sebagai panglimanya
sehingga mereka menaklukkan sebagian
wilayah Persia. Abu Bakar juga mengutus
dua utusan lain dengan komando Abu
Ubaidah ke dataran Syam dan Amr bin Ash
ke negeri Mesir.

Setelah Abu Bakar wafat, naiklah Umar
bin Khattab sebagai khalifah. Melaluinya
Allah taklukkan untuk kaum muslimin seluruh
wilayah Syam, Mesir, dan sebagian besar
wilayah Persia, serta memukul mundur kaisar
Romawi dari tanah Syam ke Konstantinopel.
Pada masa kekhalifahan Utsman bin Affan,
wilayah kaum Muslimin semakin memben-
tang dari timur ke barat. Cahaya Islam tersebar
sampai ke Andalusia dan Cina.

Islam perlahan tapi pasti terus berkembang
sepeninggal khalifah yang empat. Bani
Umayyah dan Bani Abbasiyah yang memim-
pin setelah mereka, menaklukkan lebih
banyak lagi bagian dari bumi Allah ini. Maka
tersebarlah wilayah Islam sejauh mata
memandang, manifestasi dari sabda Nabi
shallallahu‘alaihi wasallam,

“Sesungguhnya Allah telah melipat bumi
bagiku hingga kulihat timur dan baratnya,
dan kekuasaan umatku akan meliputi apa
yang dilipat untukku.” (HR Bukhari)

Mari sejenak kita tarik putaran masa ke
tahun 187 H, untuk melihat sekilas kekuatan
Islam kala itu. Seorang Raja Romawi bernama
Niqfur (Nicephorus I) merusak perjanjian
damai yang telah terjalin lama antara

kerajaannya dan kaum Muslimin. Dengan
pongahnya ia membangkang dan enggan
menunaikan jizyah (pajak). Kemudian ia
menuliskan secarik surat kepada Harun ar-
Rasyid selaku khalifah Abbasiyah yang
berkuasa saat itu.

Tak ayal ultimatum ini memancing murka
khalifah, maka ia pun meminta tinta untuk
membalas surat tadi. Tak tanggung-tanggung,
sebagai bentuk penghinaan kepada Raja
Romawi, khalifah tidak menuliskannya di
atas kertas baru, melainkan di sisi belakang
surat Raja Romawi tersebut.

Maka hari itu pula, bergegaslah khalifah
bersama pasukannya menyerang. Membumi-
hanguskan kota Heraclia dengan kemenangan
gemilang. Akibat pembangkangannya, Niqfur
yang sudah ciut dan terhina, diminta untuk
melunasi semua pajak yang belum ia bayar,
ditambah dengan hukuman membayar 2 kali
lebih banyak untuk waktu-waktu berikutnya.
Saksikanlah betapa hina Raja Romawi kala
itu, dan betapa superior kekuatan Kaum
Muslimin kala itu.

Ustadz Maududi hafidzohullah pernah
memberi sebuah analogi yang menarik.
Beliau mengatakan bahwa cara mudah bagi
orang yang berada di kota A untuk sampai
ke kota B adalah dengan bertanya kepada
mereka yang sudah pernah pergi ke kota
B. Kemudian beliau melanjutkan, “Maka
barangsiapa yang ingin pergi ke Surga, tirulah
orang-orang yang telah Rasulullah shallallahu
‘alaihi wasallam jamin Surga buat mereka.”

Analogi ini bisa kita lontarkan kepada
siapa saja yang bertanya, bagaimana
mengembalikan kejayaan islam di masa lalu
? Maka jawabannya adalah mari sama-sama
kita tiru bagaimana cara umat terdahulu
tersebut meraih kejayaan itu.

Kehidupan bangsa Arab sebelum diutus-
nya Rasulullah shallallahu ‘alaihi wasallam
berada dalam kekacauan yang luar biasa.
Mereka kembali menganut kepercayaan
paganisme, kecuali segelintir dari mereka
yang masih setia mengikuti millah-Ibrahim,
menegaskan betapa syirik telah merajalela
menyirnakan cahaya tauhid. Peribadatan
kepada berhala menjadi pemandangan yang
sangat mencolok.

Tidak sebatas kerusakan di sisi ideologi,
bangsa Arab pun telah ditimpa degradasi
moral yang parah. Perjudian, perzinahan,
dan penindasan secara merata merasuki umat
kala itu. Kehidupan sosial kemasyarakatan
dalam kaitannya dengan hubungan lain jenis
sangatlah hina dan rendah, khususnya di
kalangan masyarakat menengah ke bawah.
Sampai-sampai pada salah satu cara pernika-
han mereka, seorang wanita menancapkan
bendera di depan rumahnya sebagai tanda
mempersilakan bagi lelaki siapa saja yang
ingin ‘mendatanginya’. Jika sampai melahir-
kan, maka semua yang pernah melakukan
hubungan dengannya dikumpulkan dan
diundang seorang ahli nasab untuk menentu-
kan siapa bapaknya, kemudian sang lelaki
harus menerimanya.

Lalu diutuslah Rasulullah shallallahu
‘alaihi wasallam, yang mana beliau bagaikan
hujan deras di tengah kering kerontangnya

Tauhid, Kunci Kejayaan
Umat Islam
OLEH : ARGI ABDUL MUHSIN AS-SUNDAWY
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Assalam Pusat Pembinaan Karakter Generasi Muda Islam
Serba-Serbi Puasa

aneka lomba keagamaan dan akademis,
outbond, buletin mini, penerbitkan stiker
dan sebagainya,” sebutnya.

Selama berdiri, sudah ratusan pelajar
yang berproses di organisasi penempa
karakter spiritual sosial ini. Namun, saat
ini jumlah anggota Assalam Kabupaten
Agam jauh berkurang karena terbatasnya
aktivitas di masa pandemi Covid-19.

Saat ini anggota aktif hanya 15 orang,
makin berkurang karena libur sekolah
dan pembelajaran daring,” ucap Randi.

Selain kegiatan bersama, anggota
Assalam Kabupaten Agam juga
dijadwalkan pertemuan rutin setiap hari
Minggu.

“Saat ini, Assalam Agam menjadikan
SDIT Al Madaniy sebagai sekretariat dan
pusat pertemuan rutin anggota,” ujarnya
mengakhiri.   heppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandarheppy kusnandar

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Usia
remaja sangat erat dengan citra mencari
jati diri. Maka tidak heran, para remaja
seringkali terjerumus dalam antusiasme
keduniawian. Tidak ingin hal itu terjadi,
barangkali menjadi latar belakang
berdirinya organisasi yang satu ini.

Assalam merupakan organisasi yang
sengaja dibuat untuk membentuk karakter
islami para pelajar tingkat SMA di
Kabupaten Agam.

Pembina Assalam Kabupaten Agam,
Randi Wahyudi, S.Pd menuturkan,
organisasi pelajar itu sudah berdiri sejak
13 tahun silam, yang dicetus oleh sejumlah
mahasiswa di daerah setempat.

“Assalam Kabupaten ini didirikan
tahun 2009 oleh mahasiswa Agam yang
tergabung dalam wadah Forum Studi
Mahasiswa Islam (FOSMI) Agam,” ujarnya,

Senin (19/4) di Lubuk Basung.
Dijelaskan lebih lanjut, berdirinya

Assalam Kabupaten Agam bertujuan
sebagai wadah mempererat silaturahmi,
pembentukan karakter dan pengembangan
potensi para pelajar.

Menurutnya, dewasa ini para pelajar
yang notabene usia remaja sengat rentan
terjerumus pada perbuatan di luar koridor
Agama. Untuk itu, diperlukan sebuah
wadah yang diharapkan dapat
membendung hal tersebut dengan kegiatan
positif.

Sejak berdiri hingga sekarang, sebut
Randi, telah banyak kegiatan yang
dilakukan Assalam Kabupaten Agam, baik
di sekolah-sekolah maupun di tempat-
tempat umum lainnya.

“Seperti kajian agama, training
motivasi sukses belajar, try out SNMPTN,

TERKAIT FASILITAS PORPROV 2024

Wako Solok Minta Pemprov Beri Dukungan
Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Wali Kota
Solok Zul Elfian Umar hadiri Rapat
Pemerintah Provinsi dengan
kabupaten/kota se-Sumatera Barat
bertempat di Auditorium Gubernur
Sumatera Barat, Sabtu (17/4). Rapat
digelar dalam rangka evaluasi
penanganan Covid-19 dan tindak
lanjut kedatangan Wakil Presiden
dan beberapa menteri beberapa
waktu yang lalu. 

Wali kota hadir didampingi
Kepala Bappeda Jonedi, SH, MM,
Plt. Kepala Dinas Kesehatan
Ardinal, S.KM, M.KM, Kepala
Pelaksana BPBD Ikhlas, SH, dan
Kepala Bagian Protokol dan
Komunikasi Pimpinan Nurzal
Gustim, SSTP, M.Si.

Pada kesempatan itu, Zul
Elfian menyampaikan harapan
kepada Gubernur Sumatera Barat
terkait dukungan Pemerintah
Provinsi Sumbar untuk beberapa
sektor pembangunan di Kota Solok,
salah satunya pembangunan
stadion yang berlokasi di Laing. 

“Kita berharap Kota Solok
lebih maksimal menjadi tuan
rumah Porprov tahun 2024 nanti.
Karena Kota Solok belum pernah
menjadi tuan rumah. Salah satu
penyebabnya belum memiliki
stadion yang representatif. Besar

harapan dukungan pemerintah
provinsi ataupun pemerintah pusat.
Saat ini Kota Solok telah menyiap-
kan lahan untuk stadion yang
InsyaaAllah dinamai salah seorang
pendiri kota yakni Marahadin,”
ungkap wako.

Terkait penanganan Covid-

GENERASI MUDA - Inilah generasi muda Assalam Agam.(Foto
: Heppy Kunnandar)

Bupati Agam ke Ampek Angkek 
Ampek Ampek Ampek Ampek Ampek Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-Angkek, Khazanah-—Dalam kunjungan Tim Safari
Ramadhan 1442 Hijriah kali ini mengunjungi Masjid Darul
Makmur Kenagarian Batu Taba Kecamatan Ampek Angkek. Tim
Safari dipimpin langsung oleh Bupati Agam.

Bupati Agam Dr. H. Andri Warman dalam sambutannya
menyampaikan program Pemkab Agam kepada masyarakat dan
jamaah masjid tersebut, Sabtu (17/4).

Pada momen itu, bupati membawa sejumlah kepala OPD.
Turut mendampingi Camat Ampek Angkek Yogi Astarian.

Andri Warman menyampaikan berbagai program prioritas
pembangunan Kabupaten Agam. Diantaranya, pembangunan sumber
daya manusia melalui pendidikan yang berkualitas.

Melalui program tahfiz Qur’an, pihaknya akan bekerjasama
dengan pondok pesantren untuk mengelola rumah tahfiz. “Sesuai
janji kampanye, kami akan menyemarakkan tahfiz Qur’an di
Kabupaten Agam,” jelasnya.

Salah satu upaya peran pemerintah daerah saat ini akan
memberikan fasilitas semaksimal mungkin agar tidak ada generasi
penerus yang putus sekolah.

“Akan kita sekolahkan nanti ke perguruan tinggi, dengan
syarat cerdas, kurang mampu dan anak yatim/piatu,” jelasnya.

Selain itu, bupati juga akan memasukkan pembelajaran adat
istiadat Minangkabau ke dalam muatan lokal sekolah. Bupati
khawatir norma adat istiadat semakin tergerus di tengah generasi
muda.

“Nyaris saat ini bisa dikatakan anak muda kita banyak yang
tidak pandai pasambahan. Untuk itu, ini kita lestarikan kembali
bersama dengan penambahan jam mata pelajaran bahasa Inggris
yang menjadi kebutuhan dunia,” tegas Andri Warman.  heppyheppyheppyheppyheppy
k u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a rk u s n a n d a r

Wawako Asrul Serahkan Bantuan
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Sabtu malam puasa kelima
(17/4) Tim II Pemda Padang Panjang melakukan Safari Ramadhan
ke Masjid Ushuluddin, Kelurahan Pasar Usang, Kecamatan Padang
Panjang Barat yang dinahkodai oleh Asrul Wawako Padang
Panjang

Dalam kunjungannya bersama Komandan Batalyon B Pelopor
Brimob Sumbar, Kompol Subagyo SH, MH, Anggota DPRD
Mahdelmi, S.Sos, Kepala Bank Nagari Cabang, Zulhendri, SE,
Direktur PDAM, Adrial A. Bakar, ST, beserta jajaran pejabat
Pemko Padang Panjang lainnya, Wawako menyerahkan bantuan
sebesar Rp20 juta. 

Asrul dalam sambutanya mengajak jamaah masjid mematuhi
protokol kesehatan. “Kami imbau selalu patuhi protokol kesehatan,
terutama di rumah ibadah dan di manapun kita berada. Insyaa
Allah, dengan kedisiplinan kita bersama yang disertai dengan
doa, kita akan dapat terbebas dari cobaan pandemi ini. Semoga
Allah SWT melindungi kita,” kata Asrul.

Hingga hari ini, jelas Asrul, pemko mencatat 920 orang warga
kota terkonfirmasi positif Covid-19. Dari angka tersebut. 885
orang atau 96,20% berhasil sembuh. Sementara 19 orang di
antaranya meninggal dunia dan sisanya masih dirawat atau
menjalani isolasi mandiri.

“Alhamdulillah, sempat beberapa kali berada di zona oranye
beberapa minggu, Padang Panjang berhasil bertahan di zona
kuning. Yang berarti, Padang Panjang dinilai sebagai daerah
dengan risiko penularan Covid yang rendah,” ujarnya.

Keberhasilan itu, lanjut Asrul, tak terlepas dari kerja sama
semua, pihak termasuk masyarakat. “Tak kalah pentingnya adalah
kesadaran masyarakat mendukung upaya memutus mata rantai
penularan Covid-19. Kami atas nama Pemerintah Kota Padang
Panjang mengucapkan terima kasih,” tuturnya.

Kendati begitu, Asrul mengajak untuk tetap waspada agar
status zona kuning tidak naik menjadi zona oranye dan berusaha
semaksimal mungkin menjadi zona hijau yang ditandai dengan
tidak adanya kasus positif Covid-19.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Masjid Mukhlisin
Dikunjungi TSR Sumbar

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah-Kunjungan Tim Safari Ramadhan
Provinsi Sumatera Barat (Tim VI) diketuai oleh Rektor Universitas
Negeri Padang (UNP) yang diwakili oleh Pembantu Rektor III
Bidang Kemahasiswaan UNP Hendra Syarifuddin mengunjungi
Masjid Mukhlisin Manggis, Sabtu (17/4).

Tim VI ini terdiri dari Kepala Dinas Tenaga Kerja dan
Transmigrasi Provinsi Sumbar, Kepala Badan Pusat Statistik
Provinsi Sumbar serta staf dari Biro Bintal dan Kesra Setda
Provinsi Sumbar.

Wakil Wali Kota Bukittinggi Marfendi dalam sambutannya
mengucapkan terima kasih kepada tim Safari Ramadhan yang
hadir yang tidak saja telah meluangkan waktu untuk hadir
bersilaturahmi dengan jamaah masjid Mukhlisin Manggis tetapi
juga memberikan bantuan hibah gubernur sebesar 20 juta rupiah.

Wawako Marfendi juga mengatakan bahwa Ramadhan kali
ini Pemerintah Kota Bukittinggi tidak menurunkan tim Safari
Ramadhan dengan alasan sampai saat ini kondisi Covid-19
masih belum lagi mereda, namun pemerintah kota akan memberikan
bantuan untuk penceramah kepada masing-masing masjid sebesar
300 ribu rupiah dan mushalla 250 ribu rupiah.

Sementara itu Ketua Tim Safari Ramadhan Provinsi Sumatera
Barat Purek III UNP Hendra Syarifuddin mengatakan, kunjungan
Tim Safari Ramadhan ini tujuannya adalah untuk meningkatkan
silaturahim antara Pemerintah Provinsi Sumatera Barat dengan
masyarakat melalui masjid dan mengatakan bahwa Tim Safari
Ramadhan kali ini tidak seperti biasanya dengan jumlah yang
banyak.

“Karena kondisi pandemic covid, jumlah tim kali ini cukup
ramping tidak seperti biasanya, kedatangan kami menyampaikan
pesan-pesan dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat sesuai
dengan visi dibawah pemerintahan gubernur yang baru Mahyeldi
dan Audy Joinaldy yakni “Terwujudnya Sumbar Madani yang
unggul dan berkelanjutan.” Visi dan misi itu selaras dengan
adat dan budaya Minangkabau, dan masyarakat madani sendiri
memiliki tatanan kehidupan demokratis dan taat hukum,”
ungkapnya.   iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

Serba-Serbi TSR

masyarakat bisa mengetahui bahwa program
ini adalah program berbagi kepada sesama.
“Bahkan, anggota DPRD Edward DF juga
ikut menyumbangkan pakaian layak pakai
beberapa hari lalu,” kata Camat Payakumbuh
Timur ini.

Dikatakannya, program yang dibuka di
awal bulan ramadhan itu akan dijadikan
program yang berkelanjutan untuk
mensejahterakan masyarakat.

“Siapapun boleh menyumbang untuk
membantu saudara-saudara kita yang kurang
mampu karena pakaian merupakan sebuah
kebutuhan pokok,” terang Irwan.

Dikatakan, bagi yang berkeinginan berbagi
dalam program Yatim Balaki ini, silahkan
diantarkan ke kantor Camat Payakumbuh
Timur, atau menghubungi hotline di WA
0852-7820-9141.

Untuk wilayah Kota payakumbuh, kami
siap untuk menjemput ke alamat donatur,”
ujar Irwan Suwandi.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Hal itu dilakukan Riza sebagai bentuk
dukungan kepada program Payakumbuh
Timur Berbagi Pakaian Layak pakai (Yatim
Balaki) yang digagas oleh Payakumbuh
Timur Irwan Suwandi.

“Semoga pakaian yang masih bagus ini
bisa bermanfaat membantu warga kita yang
membutuhkan,” kata wali kota dua periode
itu.

Riza juga menyampaikan sangat apresiasi
program yang digagas oleh camat ini. Apalagi
dengan berbagi kepada sesama di bulan
Ramadhan. Semoga Allah membalasnya
dengan pahala yang berlipat ganda, katanya.

“Saat kita membeli baju baru, kadang
baju lama jadi tidak terpakai lagi dan terletak
begitu saja. Melalui program ini, diharapkan
silaturahmi dan ukhwah islamiyah diantara
kita menjadi semakin kokoh, aamiin,” ungkap
Riza.

Sementara itu, Camat Irwan Suwandi
mengatakan ketika disosialisasikan

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—Yatim Balaki,
terdengar sedikit aneh. Tapi itulah cara Camat
Payakumbuh Timur Irwan Suwandi, untuk
mengenalkan programnya agar mudah diingat.

Kata Camat Payakumbuh Timur Irwan
Suwandi, pada Khazanahi, Senin 19 April
2021, Yatim Balaki merupakan akronim atau
singkatan dari Payakumbuh Timur Berbagi
Pakaian Layak pakai.

“Singkatan ini sengaja kita lahirkan agar
mudah diingat masyarakat. Ketika
disosialisasikan nanti masyarakat bisa
mengetahui bahwa program ini adalah
program berbagi kepada sesama. Program
itu juga digelar di awal bulan suci Ramadhan,”
kata Irwan Suwandi.

Program ini pun mendapat respon positi
dari Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi.
Itu dibuktikan dengan menyerahkan pakaian
layak pakai kepada Camat Payakumbuh Timur
Irwan Suwandi dan jajarannya di rumah dinas
wali kota, Senin (19/4).

19 di daerah, wako juga menyam-
paikan bahwa kondisi terkini
terjadinya penurunan atensi dari
masyarakat terhadap kedisiplinan
dengan protokol kesehatan,
bahkan boleh dikatakan mulai
cenderung abai. 

“Namun kita tetap berupaya

mengimbau dan menjaga masyara-
kat untuk senantiasa mematuhi
protokol kesehatan. Selain tetap
melakukan tracing, testing dan
threatment. Alhamdulillah saat ini
Kota Solok berada dan zona
kuning,” kata Zul Elfian Umar.
  rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

MENYERAHKAN PAKAIAN - Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi menyerahkan pakaian layak pakai kepada Camat Payakumbuh
Timur Irwan Suwandi dan jajarannya di rumah dinas wali kota, Senin (19/4).

FOTO BERSAMA - Wali Kota Solok Zul Elfian Umar oto bersama saat hadiri Rapat Pemerintah
Provinsi dengan kabupaten/kota se-Sumatera Barat bertempat di Auditorium Gubernur Sumatera
Barat. (Foto : Rijal Islamy)
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KORUPSI DANA COVID-19 DI SUMBAR

Pemprov Tidak Serius Ungkap Penyelewengan

Batusangkar, Khazanah— Bupati Eka Putra didampingi
Wakil Bupati Richi Aprian pimpin rapat monitoring dan evaluasi
kegiatan pembangunan pada kondisi triwulan I Tahun Anggaran
2021, di aula Kantor Bupati Pagaruyung, Senin (19/4). Untuk
tahun 2021 Pemkab Tanah Datar masih fokus memulihkan
ekonomi yang terdampak oleh pandemi Corona-19.

TRIWULAN I 2021

ERMAN SAFAR YAKIN AKAN LEBIH BERKEMBANG

PDAM Tirta Jam Gadang Jadi Perumda

EEEEEka Putra Eavaluasi Pembangunan

Sementara itu, Ketua Umum Pergerakan Milenial
Minang (PMM) Fikri Haldi menilai Polda Sumbar
tidak serius menindaklanjuti kasus penyelewengan
penggunaan dana Covid-19 Sumbar dari APBD
2020.

Kasus penyelewengan dana Covid-19 Sumbar
ini sudah dua bulan bergulir namun belum ada
langkah kongkrit dari penegak hukum untuk
mengusut kasus tersebut.

Fikri juga mengatakan, Polda Sumbar lelet,
menunda-nunda pengusutan, dan tindakan pasti
diambil Polda Sumbar tak ada.

“Apa penegak hukum kita mandul,” sebut Fikri,
Sabtu (18/4).

Fikri menduga, ada kongkalikong dibalik kasus
itu, sehingga penanganan kasus berjalan sangat
lambat   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

BLT DD LGU Cair
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah— Pemerintah Nagari Lubuk Gadang
Utara (LGU) Kecamatan Sangir menyalurkan Bantuan Langsung
Tunai Dana Desa (BLT DD) untuk 127 Keluarga Penerima
Manfaat (KPM), Senin (19/4) di kantor Wali Nagari setempat.

“Proses penyaluran secara non tunai yang dilakukan melalui
transfer bank untuk 107 KPM sedangkan untuk 20 KPM
lagi dilakukan secara tunai karena tidak memungkinkan sebab
mengalami penyakit menahun dan lansia,” kata  Pj Wali Nagari
Lubuk Gadang Utara,  Joni Pardilo.

Menurutnya, 127 KPM itu berdasarkan jumlah warga yang
tersebar di 7 Jorong, dengan alokasi tahap pertama sebesar
Rp900 ribu/KPM atau BLT untuk Januari sampai Maret 2021.
“BLT DD ini bakal disalurkan untuk jangka waktu setahun
dengan syarat penerima manfaat telah membayar Pajak Bumi
Bangunan,” sebutnya.

Pihaknya mengatakan penyaluran melalui transfer bank
dilakukan sebagai upaya transparansi dan akuntabilitas
Pemerintahan Nagari dalam mengelola keuangan.

“Selain itu, juga untuk mencegah penyelewengan dana
desa. Semoga ada dampak merobah ekonomi masyarakat,
jadi warga yang menerima tahun ini, harapannya tidak lagi
menjadi penerima manfaat tahun depan,” tuturnya  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Mobil Posko UTBK
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Panitia Lokasi (Panlok) Ujian Tulis
Berbasis Komputer (UTBK) Universitas Negeri Padang (UNP)
mengoperasikan mobile posko untuk layani peserta ujian
di universitas itu dalam mendapatkan informasi seputar lokasi
dan pelaksanaan ujian.

Menurut Koordinator Pelaksana UTBK Panlok 42 UNP
Dr Asrul Huda pengoperasian mobile posko itu dalam rangka
mendukung layanan bagi peserta UTBK-SBMPTN di lokasi
UNP.

“Mobile posko itu ditempatkan di depan gerbang utama
kampus karena masih adanya peserta yang kewalahan dalam
mengetahui lokasi ujiannya dan tidak sempat survei lokasi
menjelang hari “H” pelaksanaan ujian,” kata dia .

Tujuan dioperasikannya Mobile Posko Informasi ini
merupakan wujud dari salah satu pelayanan khusus yang
diberikan oleh panitia pelaksana untuk peserta UTBK yang
mengalami kesulitan dalam menemukan lokasi ujian.

“Sekaligus melayani informasi seputar pelaksanaan UTBK
secara langsung, sehingga peserta dapat mendapatkan informasi,”
ucapnya.

Sedangkan menurut Wakil Rektor IV UNP Bidang Kerjasama
dan Sistem Informasi, Yasri mengatakan keberadaan fasilitas
ini sangat penting dan pihaknya mendukung model informasi
UTBK langsung yang diterapkan di UNP.

Menurut dia Mobile posko ini berguna membantu
mengarahkan peserta ujian karena lokasi ujian di UNP tersebar
di beberapa gedung sehingga bisa membuat peserta kebingungan
  Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa. Novrizal Sadewa.

Perumda Air Minum Tirta Jam
Gadang.

Perumda Air Minum Tirta Jam
Gadang Kota Bukittinggi didirikan
dengan maksud memenuhi kebutu-
han air minum masyarakat dengan
mengutamakan pemerataan pelaya-
nan dan persyaratan kesehatan serta
pelestarian lingkungan.

Perumda Air Minum Tirta Jam
Gadang, terus berupaya secara
bertahap untuk menambah kapasitas
air bersih dalam rangka peningkatan
layanan kepada masyarakat. Tahun
2021 dan 2022, SPAM Panorama
Baru “Batang Ngarai Sianok”
dengan kapasitas 95 liter /detik.

Tahun 2022 SPAM Tabek
Gadang kapasitas 20 liter/detik.
Tahun 2024, Embung Batu Palano,
kapasitas 80 liter/detik. Tahun 2024,
SPAM Koto Baru kapasitas 105 liter/
detik. Tahun 2024 SPAMREG
Balingka kapasitas 80 liter/detik,
ucap Wali Kota   Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.

Sementara itu Wakil Bupati
Richi Aprian juga ingatkan dalam
menggunakan anggaran tetap
berhati-hati dan pahami betul
regulasi aturan sebelum
melaksanakan kegiatan.

“Khusus OPD yang mengelola
kegiatan yang bersumber dari DAK
guna mendukung pemulihan
ekonomi melalui pengutamaan
metode padat karya dan pada
pelaksanaannya mengutamakan
penyerapan sebanyak mungkin
tenaga lokal dan bahan baku lokal,
dengan berpedoman pada petunjuk
teknis/petunjuk operasional DAK
fisik”, pesannya.

Sebelumnya, Kabag Admi-
nistrasi Pembangunan Andi Maqbul
menyampaikan, kegiatan Monev
triwulan I bertujuan untuk
mengetahui sejauh mana hasil
kegiatan yang tercapai oleh OPD.

“Rapat Monev dengan
menghadirkan kepala OPD, Kepala
Bidang, Kepala Bagian ini
diharapkan memberikan informasi
tentang kondisi pelaksanaan
kegiatan dan juga mendapatkan
informasi terhadap kendala dan
permasalahan yang dihadapi di
lapangan, sehingga bisa dibahas
solusi terbaiknya dalam menyikapi
masalah tersebut”, pungkasnya 
*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Padang, Khazanah—  Ketua DPRD Sumatera
Barat Supardi menilai pemerintah provinsi setempat
tidak serius menindaklanjuti rekomendasi DPRD
Sumatera Barat terkait dengan LHP BPK tentang
penggunaan dana penanganan Covid-19 dari APBD
2020.

“Gubernur Sumatera Barat harus punya progress
terhadap rekomendasi LHP BPK dana Covid-19,”
kata Supardi, Senin (19/4).

Ia mengatakan hingga saat ini belum ada laporan
dari gubernur soal tindak lanjut rekomendasi DPRD
Sumatera Barat terkait dengan Laporan Hasil
Pemeriksaan BPK Perwakilan Sumbar tentang
penggunaan dana Covid-19 dari APBD Sumatera
Barat 2020.

“Kita yakin dan percaya gubernur sudah melakukan
itu, tapi laporan resminya belum,” katanya.

kepada yang bersangkutan, sudah ada hasil
kesepakatan dari tim, sudah ada sanksi,” katanya.

Terkait dengan permasalahan hukum, dia
menyerahkan kepada yang berwenang dan hal yang
penting semua dilakukan sesuai dengan aturan
yang berlaku.

Sebelumnya DPRD Sumatera Barat melaksana-
kan rapat paripurna pada 27 Februari 2020
menindaklanjuti hasil LHP BPK RI terhadap aliran
dana sebesar Rp49,2 miliar dalam penanganan
Covid-19

DPRD merekomendasikan BPK untuk melakukan
audit investigasi dan meminta gubernur menindak
Kepala Badan Pelaksana BPBD Sumatera Barat
dan pejabat atau staf lainnya yang terindikasi telah
melakukan pelanggaran dalam proses pengadaan
barang dan jasa dalam penanganan Covid-19.

Menurut dia, banyak rekomendasi dari DPRD
yang tidak dilaksanakan oleh Pemprov Sumbar
dan salah satunya rekomendasi terhadap LHP BPK
kepatuhan atas penanganan Covid-19.

Hal ini harus menjadi catatan bagi pemprov
agar menindaklanjuti rekomendasi DPRD ke
depannya.

“Jadi ini ada kasus yang berulang-ulang setiap
tahun, tidak melaksanakan rekomendasi DPRD,
tidak hanya LHP BPK saja tapi banyak termasuk
rekomendasi di tahun sebelumnya,” katanya.

Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi mengata-
kan telah melaksanakan rekomendasi DPRD soal
LHP BPK dana Covid-19.

Namun, kata dia, memang tidak semua progres
penanganan itu diberitakan.

“Itu sudah berjalan, suratnya sudah sampai yang

Semarak Ramadhan, Baznas Gelar Tahfizul Quran
satu buah Alquran, semoga ke
depan mereka lebih semangat
dalam menghafal Alquran,” ujar-
nya berharap.

Ia ucapkan terimakasih
kepada pengurus masjid atau
musala dan wali nagari yang telah
mendukung pelaksanaan kegiatan
ini, sebagai upaya mendorong
anak untuk menghafal Alquran.

Menurutnya, ini moment
memanfaatkan program Rama-
dhan, serta mengenalkan program
Baznas Agam kepada masyarakat.

Staf Bidang Program, Dodi
Mulya Putra menambahkan,
kegiatan ini sebetulnya
dilaksanakan lima lokasi, tapi satu
lokasi lagi yaitu di Surau
Darussalam Jorong Kapalo Koto,
Nagari Sungai Pua, Kecamatan
Sungai Pua masih ragu mengingat
waktu pelaksanaannya yang
singkat.

Pelaksanaan Tahfidzul Qur’an
kilat ini disambut baik oleh
pengurus masjid atau musala yang
menjadi lokasi digelarnya
kegiatan ini, karena ini akan
mampu memotivasi anak untuk
bisa hafal Alquran. (Heppy
Kusnandar)

18 April 2021, dengan jumlah
peserta 20 orang.

Kemudian di Mushala Baitul
Makmur Jorong Sungai Nibuang,
Nagari Tiku Selatan, Kecamatan
Tanjung Mutiara, mulai 18-27
April 2021, dengan jumlah peserta
35-40 orang karena masih adanya
peserta yang mendaftar. Mushala
Arrahman Padang Tongga, Nagari
Manggopoh, Kecamatan Lubuk
Basung, mulai 9 April-8 Mei
2021, dengan jumlah peserta 40
orang.

“Kegiatan ini kita laksanakan
selain menyemarakkan Ramadan
1442 hijriah, juga untuk
memotivasi anak dan guru
mengaji dalam menghafal
Alquran,” ujar Eldi Zein.

Ia mengatakan, Tahfidzul
Quran kilat diawali dengan
pemberian materi oleh Ustadz
Rajudin dan Firdaus dengan
materi cara cepat menghafal
Alquran, serta dilanjutkan oleh
mahasiswa binaan Baznas Agam
dari STAIPIQ Sumbar, yang juga
dilibatkan dalam kegiatan
tersebut.

“Dalam kegiatan ini, masing-
masing peserta juga kita bantu

Cerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita RamadanCerita Ramadan

Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—
 Dalam rangka semarakan bulan
suci Ramadhan 1442 Hijriyah,
Baznas Agam gelar Tahfidzul
Qur’an kilat di empat lokasi
berbeda.

Ketua Baznas Agam, Eldi Zein,
Minggu (18/4) mengatakan,
kegiatan ini salah satu dari enam
program yang dilaksanakan di
bulan Ramadan 1442 hijriah, yang
sebelumnya telah diawali aksi

bersih rumah ibadah jelang
masuknya bulan penuh berkah
ini.

Ia menjelaskan, dari empat
lokasi pelaksanaan masing-
masingnya di Masjid Raya Kubu
Nagari Sungai Batang, Kecamatan
Tanjung Raya, mulai 15-20 April
2021, dengan jumlah peserta 28
orang. Masjid Nurul Huda Jorong
Sigiran, Nagari Malalak Utara,
Kecamatan Malalak, mulai 15-

KILAT- Dalam rangka semarakan bulan suci Ramadhan 1442
Hijriyah, Baznas Agam gelar Tahfidzul Qur’an kilat di empat lokasi
berbeda (foto: Heppy Kusnandar).

“Khusus untuk OPD yang
mengelola kegiatan bersumber pada
DAK agar melakukan pelaporan
kegiatannya kepada Bupati sebagai
bahan laporan ke Gubernur dan
Kemendagri, karena keberhasilan
pelaksanaan program sangat
mempengaruhi tahapan pencairan

dana DAK dari pusat”, pesannya.
Bupati juga tegaskan, dalam

proses pelaksanaan kegiatan, pihak-
pihak yang terkait harus mempe-
domani peraturan yang berlaku dan
aturan lain yang mengikat dan
berhati-hati, agar jangan ada
kesalahan di kemudian hari yang

berdampak hukum.
Di akhir penyampaiannya

Bupati mengharapkan, semoga
pelaksanaan kegiatan tahun
anggaran 2021 dapat kita selesaikan
dengan baik dan memperoleh hasil
yang maksimal untuk kesejahteraan
masyarakat Kabupaten Tanah Datar.

Tirta Jam Gadang sebagai salah satu
BUMD Kota Bukittinggi telah
beroperasi sejak 45 tahun lalu.

Guna memperkuat sumber
pendapatan daerah tanpa membebani
masyarakat, diperlukan pengem-
bangan potensi perekonomian daerah
melalui pengembangan usaha yang
dibina dan dikelola oleh Pemerintah.

“Peluang usaha yang paling
memungkinkan untuk dikembang-
kan dalam rangka memacu potensi
perekonomian daerah dengan
mendirikan atau memperkuat serta
memperkaya inovasi program usaha
pada BUMD,” jelasnya.

Sejalan dengan perkembangan
kebijakan dan regulasi pemerintah
pusat mengeluarkan beberapa pera-
turan perundang-undangan yang baru,
salahsatunya terkait dengan BUMD.

Dengan landasan PP nomor 54
tahun 2017, maka Pemko dan DPRD
telah melakukan penyusunan dan
pembahasan dalam upaya melahirkan

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- DPRD
Kota Bukittinggi menggelar Rapat
Paripurna terkait Ranperda tentang
Perusahaan Umum Daerah Air
Minum Tirta Jam Gadang, Senin
(19/4) di ruang rapat gedung DPRD
Kota Bukittinggi dihadiri Wali Kota
dan Wakil Wali Kota Bukittinggi,
Ketua serta Wakil dan seluruh
anggota DPRD Kota Bukittinggi,
SKPD dan insan pers.

Paripurna diawali dengan
pembacaan hasil pembahasan oleh
Syaiful Efendi Ketua Bapemperda,
selanjutnya, disampaikan peman-
dangan akhir oleh masing-masing
fraksi yang ada di DPRD Bukittinggi.

Dilanjutkan Herman Sofyan
Ketua DPRD Bukittinggi me-
nyampaikan, Ranperda tentang
perusahaan umum daerah air minum
Tirta Jam Gadang, telah dihantarkan
Wali Kota dalam paripurna 4
Februari 2020 lalu. Setelah dilakukan
pembahasan, akhirnya ranperda ini

dapat disetujui bersama Pemko dan
DPRD Kota Bukittinggi.

Persetujuan PDAM Tirta Jam
Gadang menjadi Perusahaan Umum
Daerah, diharapkan dapat menjadi
perusahaan daerah yang lebih baik,
profesional sebagai pelaksana
pelayanan publik, memiliki etos
kerja, efektivitas dan orientasi pasar.
Sehingga nantinya kebutuhan
masyarakat terhadap air bersih dapat
terpenuhi secara bertahap,” ungkap
Herman Sofyan.

Pemerintah dan DPRD Kota
Bukittinggi, akhirnya tandatangani
nota persetujuan bersama tentang
Perusahaan Umum Daerah Air
Minum Tirta Jam Gadang Kota
Bukittinggi.

Sementara itu, Wali Kota Bukit-
tinggi, Erman Safar, menyampaikan
apresiasi terhadap DPRD bersama
Pemko Bukittinggi yang telah
membahas ranperda ini selama satu
tahun lebih. Secara historis, PDAM

Dalam rapat yang diikuti oleh
Plh Sekda Edi Susanto, Staf Ahli,
Asisten dan Kepala Perangkat
Daerah, Bupati Eka menyampaikan,
dalam rangka efisiensi dan efekt-
ifitas proses pembangunan dan
penggunaan anggaran, hal yang
sangat perlu  mendapat perhatian
adalah perencanaan, penganggaran,
pelaksanaan, pengawasan dan
pengendalian terhadap kegiatan.

“Rapat Monitoring dan Evaluasi
(Monev) dibutuhkan dalam perce-
patan pelaksanaan kegiatan
pembangunan terutama yang
strategis. Banyak hal yang menjadi
perhatian, mulai dari perencanaan,
penganggaran, pelaksanaan, penga-
wasan serta pengendalian kegiatan
sehingga penggunaan anggaran
lebih efisien dan efektivitas”, kata
Bupati.

Sementara itu terkait laporan
realisasi kemajuan fisik dan
keuangan yang disampaikan oleh
seluruh OPD, bupati mengung-
kapkan secara umum realisasi belanja
masih kecil.

“Kondisi akhir bulan Maret
2021, diperoleh angka komulatif
realisasi keuangan baru mencapai
sebesar Rp.89.719.962.541 atau
6,65 %. Namun kita harus akui
kegiatan juga yang bertepatan
dengan bulan suci Ramadhan 1442
H dan tahun ke 2 dengan kondisi
pandemi”, ungkap Bupati.

Selain itu, tambah Bupati, juga
disebabkan adanya perubahan
regulasi keuangan daerah pada
tahun 2021 ini dari Permendagri
No 13 tahun 2006 menjadi
Permendagri No 77 tahun 2020
berakibat sistemnya juga berubah
dari SIMDA ke SIPD, SIPD ini
merupakan amanat dari Undang-
Undang dan juga Peraturan Presiden
Nomor 95 Tahun 2018 tentang
Sistem Pemerintahan Berbasis
Elektronik (SPBE) yang dalam
pelaksanaannya aplikasi yang baru
dilauching akhir tahun lalu masih
memiliki berbagai kendala dalam
penggunaannya.

“Pada tahun ini, Pemerintah
Kabupaten Tanah Datar masih fokus
memulihkan ekonomi yang terdam-
pak oleh pandemi Corona-19 dengan
anggaran belanja daerah sebesar
Rp.1.348.802.296.942 dengan
belanja modal sebesar Rp.
170.030.885.093 untuk itu sangat
dibutuhkan percepatan dalam
pelaksanaan kegiatan baik fisik
maupun non fisik terutama bagi
kegiatan yang bersifat strategis”,
kata Bupati.

Kepada pimpinan OPD diharap-
kan segera melaporkan seluruh
kegiatan di unit masing-masing
secara tertib dan tepat waktu, baik
itu kegiatan yang berasal dari Dana
Alokasi Umum (DAU) ataupun
Dana Alokasi Khusus (DAK).

MONEV- Bupati Eka Putra didampingi Wakil Bupati Richi Aprian pimpin rapat monitoring dan
evaluasi kegiatan pembangunan pada kondisi triwulan I Tahun Anggaran 2021, di aula Kantor
Bupati Pagaruyung, Senin (19/4). Untuk tahun 2021 Tanah Datar masih fokus memulihkan ekonomi
yang terdampak oleh pandemi Corona-19 (foto: Ist/net).
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Djufry, Kepala Balitbangtan
menegaskan bahwa pengem-
bangan jeruk asli Indonesia akan
terus digenjot untuk dapat ber-
saing dengan jeruk impor. “Kua-
litas jeruk Indonesia lebih baik,
lebih segar, lebih manis,” katanya.
  f. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevif. fahlevi

Resep Olahan Selai Kacang untuk Menu Buka Puasa

Bosan di Rumah, Yuk...
Belanja Online

Setelah selesai, kamu bisa taburkan
chocolate chip atau sirup coklat sesuai
selera. Cocok banget nih buat yang
nggak punya waktu bikin menu buka
puasa atau saat anak tiba-tiba
mendambakan kue coklat.

Peanut Butter BBQ Chicken Melt
Masih ada sisa makanan seperti ayam

atau daging sisa sahur? Jangan sampai
mubazir! Kamu bisa kreasikan sisa
makananmu untuk jadi menu buka puasa,
lho. Kamu hanya perlu siapkan roti dan
letakkan di tray pemanggang.

Di mangkok terpisah, campurkan selai
kacang, saus BBQ, dan jus jeruk. Sisakan
setengah dari campuran saus tersebut
di mangkok lain ya. Lalu, masukan ayam
atau dagingnya ke saus dan letakkan
di atas roti. Lengkapi dengan taburan
keju mozarella di atasnya dan
dipanggang selama 5 menit saja! Sensasi
makan di restoran dengan bahan-bahan
yang mudah, buka puasa jadi lebih
nikmat, deh.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Selai kacang
bukan lagi menjadi makanan yang asing
di telinga masyarakat Indonesia. Dengan
rasa yang gurih dan sedikit manis, selai
kacang banyak digunakan untuk olahan
sandwich saat sarapan. Nyatanya, selai
kacang juga dapat diolah menjadi
berbagai makanan, lho!

Dari kudapan hingga makanan berat,
tahukah kamu bahwa terdapat berbagai
resep selai kacang yang cocok untuk
dinikmati di waktu berbuka puasa selama
bulan Ramadan ini. Walaupun Ramadan
kali ini terasa berbeda dalam situasi
pandemi, tetapi kita bisa tetap bersenang-
senang saat berada di rumah bersama
keluarga dengan ditemani resep-resep
lezat di bawah ini!

NY-Style Cheesecake with Peanutty
Crust

Tentu kamu sudah tidak asing dengan
anjuran untuk berbuka dengan yang manis,
bukan? Buat kamu pencinta cheesecake
dan ingin menikmatinya di waktu

berbuka, kamu bisa membuat cheesecake-
mu lebih spesial dengan sentuhan lapisan
luar kacang.

Untuk menambahkan lapisan luarnya,
kamu hanya membutuhkan remahan
Graham cracker, selai kacang, dan telur.
Sebelum menuangkan adonan cheesecake
ke dalam loyang, tekan adonan lapisan
luar tadi di bagian bawah dan samping
loyang. Lalu, panggang deh selama 1
jam! Eits, sebelum dimakan, jangan lupa
simpan dulu di kulkas selama 3 jam.
Dijamin jadi favorit keluarga!

Chicken with Savory Peanut-Sesame
BBQ Sauce

Percaya nggak sih kamu bisa bikin
dessert lezat ini dalam 10 menit? Yes,
bisa banget! Kamu hanya perlu
mencampurkan selai kacang, tepung,
bubuk coklat, gula, baking powder, garam,
susu hangat, mentega, dan vanili ke dalam
mug yang aman untuk microwave. Lalu,
masukan ke dalam microwave dan atur
waktu selama 1 menit 30 detik.

CHEESECAKE - Cheesecake with Peanutty Crust (ist)

SERBA-SERBI RAMADHAN

Fahlevi Juara Lomba
Jurnalis Bank Nagari

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Jeruk
lemon diyakini bisa untuk mela-
wan Covid-19 karena mengan-
dung senyawa flavonoid yaitu
salah satunya hesperidin. Tak
mengherankan bila kini jeruk
lemon lokal ludes di pasaran,
harganya juga melambung tinggi.

Dari penelusuran wartawan
Khazanah, biasanya harga jual
jeruk lemon lokal ini Rp10 ribu
per kilogram, tapi semenjak ada
penemuan penangkal Covid-19
dalam jeruk, harga jeruk pun
langsung naik dari Rp10 ribu
menjadi Rp25 ribu sampai Rp30
ribu per kilogram.

Dra. Hilda Murni, Apt, MM
yang pernah menjabat PLH Ke-
pala Balai BPOM di Padang
mengatakan, jeruk lemon mem-
punyai banyak manfaat bagi
kesehatan manusia dan paling
terutama sekali ialah untuk
menurunkan berat badan bagi
yang obesitas.

Ia menambahkan, lemon meru-
pakan salah satu buah yang kaya
akan manfaat. Di balik rasa asam
jeruk lemon, tersimpan manfaat
yang beragam. Manfaat lemon
begitu beragam, mulai dari
kesehatan hingga kecantikan.
Salah satu manfaat lemon yang
sudah banyak diketahui adalah
untuk mendetoks tubuh dari racun-
racun yang selama ini tersisa di
dalam tubuh. Sehingga, tubuh pun
akan menjadi bugar kembali dan
terbebas dari berbagai penyakit.
Selain itu, buat yang sedang dalam
proses penurunan berat badan,
lemon bisa menjadi salah satu
alternatif jitu untuk membuat
tubuh langsing.

“Karena lemon mengandung

banyak vitamin C yang menjadi-
kannya salah satu buah penuh
manfaat. Manfaat lemon didapat-
kan dari kandungan buah ini yang
mengandung asam sitrat, vitamin
C, kalsium, asam folat, vitamin
B5, B3, B1, B2, zat besi, magne-
sium, fosfor, kalium, dan masih
banyak lagi. Dengan kandungan
nutrisi tersebut, lemon memberi-
kan manfaat yang cukup banyak
bagi tubuh,” ujarnya.

Ia menambahkan ada empat
manfaat minum air lemon dianta-
ranya menurunkan berat badan,
mengurangi kerutan pada kulit,
mencegah sembelit, meningkatkan
daya tahan tubuh.

Tak hanya permintaan akan
jeruk lomon lokal yang melonjak,
berdasarkan penelusuran khazanah
permintaan buah-buahan yang
mengandung tinggi vitamin C
seperti jeruk juga ikut mengalami
peningkatan sejak pandemi Co-
vid-19 datang melanda.

Kata Direktur Buah dan Flori
Direktorat Jenderal Hortikultura
Liferdi pandemi Covid-19 me-
ningkatkan kesadaran publik
terhadap pentingnya hidup sehat.

Ia mengatakan buah yang
mengandung vitamin C diyakini
dapat melawan “serangan” Covid-
19. “Kandungan vitamin C alami
pada jeruk dengan takaran sebesar
53,2 mg per 100 gram juga kini
tak lepas dari incaran. Buah jeruk
kaya antioksidan, flavanoid, beta
karoten, dan hesperidin yang
berfungsi sebagai pembentuk
antibodi tubuh serta dapat mening-
katkan imunitas tubuh,” kata
Liferdi pada wartawan.

Hal inilah kata Liferdi menjadi-
kan permintaan jeruk dalam negeri

kepada wartawan, potensi bisnis
pada buah jeruk bisa diambil mulai
buah, daging hingga kulitnya.
Jenis jeruk manis dan purut bahkan
limbahnya bisa digunakan sebagai
bahan baku minyak atsiri.

Ia bahkan mengatakan bahwa
aneka ragam jeruk di dalam negeri

pun semakin meningkat di masa
Covid-19. Ini tentu memberi
peluang buah jeruk untuk lebih
dikembangkan,” kata Lifrerdi.

Sementara itu Dr. Ir. Harwanto,
M.Si, Kepala Balai Penelitian
Tanaman Jeruk dan Buah Subtro-
pika (Balitjestro) mengatakan

saat ini telah terdaftar berbagai
varietas unggul substitusi impor di
antaranya keprok JOP, Ortaji, Orinda
Agrihorti, DN Sabilulungan, Siam
Banjar, Topazindo Agrihorti, Soe
86 Agrihorti, Krisma Agrihorti, keprok
RGL, dan masih banyak lainnya.

Melihat fakta ini Fadjry

JERUK LEMON -  Seorang petani sedang mengurus kebun jeruk lemonnya. (ist)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Dirut Bank
Nagari M. Irsyad serahkan hadiah
lomba penulisan jurnalistik Bank
Nagari yang diadakan dalam
rangka Hari Ulang Tahun (HUT)
Bank Nagari ke-59, di lantai IV

Kantor Pusat Bank Nagari, Jumat
16 April 2021.

Sebelum hadiah diserahkan,
salah seorang juri dari pihak
akademisi Dr. Abdullah Khusairi,
terlebih dulu membacakan nama-

nama pemenang. Abdullah
Khusairi mengumumkan bahwa
keluar sebagai juara pertama dalam
lomba itu adalah Febriansyah
Falevi, wartawan harian Khazanah
dan redaktur konten Minang di
khazminang.id, yang berhasil
mengumpulkan nilai 700.

Begitu namanya disebut,
Febriansyah Fahlevi dengan
spontan merespon dengan pantun
pada teman satu mejanya. “Masak
masak buah sampelo, ambiak
sabuah di hari patang, kontrak
rumah tibo di jangko, eeh... awak
dinyatokan manang,” katanya.

Abdullah Khusairi meyebut,
ada delapan orang wartawan
dengan karya tulis yang
mendapatkan nilai tertinggi
ditetapkan sebagai pemenang.
“Karya Febriansyah Fahlevi
berjudul Pelayanan Tak Berkurang
Meski Pandemi Datang, berhasil
mengumpulkan nilai 700 dalam
rangka HUT Bank Nagari ke-59,
dan merupakan nilai tertinggi dari
puluhan peserta lainnya,” katanya.

Pemenang kedua diraih
Eriandi dari topsatu.com melalui
tulisan berjudul “QRIS Bank
Nagari Jadi Pilihan di Masa
Pandemi”, Eriandi berhasil
mengumpulkan nilai 695.

Sementara tulisan berjudul
“Cukup Scan QR Code, Layanan
Nontunai Bank Nagari Pilihan
Transaksi di Masa Pandemi
Covid-19” karya wartawan
padangmedia.com Pebri D
Chaniago dengan nilai 690
ditetapkan sebagai pemenang
ketiga.

Saat itu juga diserahkan

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—
Belakangan bisnis online
memang menjadi salah satu bisnis
yang bertumbuh pesat dalam
ekonomi digital tanah air—
apalagi semenjak pandemi Covid-
19 datang melanda. E-commerce
juga menjadi industri dengan
persaingan ketat yang membuat
banyak pemain konfensional
gulung tikar.

Berdasarkan penelitian iPrice
dalam dua tahun terakhir ada 20
e-commerce lokal yang mundur
dari pasar. Kebanyakan dari
mereka adalah e-commerce kecil
seperti What We Like, Tororo,
Frozen Shop, Livaza, Brandoutlet,
UKM Market, Kinerja Mall,
Onmol, KuKa, shoppe33, Seroya
Mart, Mall Jualan, Paradise Store,
Lojai, Toko1001, Benlieschoice,
Tokologi, Ngshope, Shoes
Vaganza, Caristyle.

“Tapi belakangan ada pula
pemain besar seperti Matahari
Mall yang dilebur ke perusahaan

Lazada hingga Shopee memang
cukup banyak dapat suntikan
dana para investor.

Selain banyak yang mundur,
banyak pula yang lahir. Salah
satunya di e-commerce elektronik.
Alasannya pasar elektronik
dianggap potensial.   net/f.net/f.net/f.net/f.net/f.
fahlevifahlevifahlevifahlevifahlevi

induk,” jelas iPrice.
Persaingan dalam industri e-

commerce memang sangat ketat
karena melibatkan uang dalam
jumlah besar. Maklum, pemain-
pemain besar aktif membakar duit
dengan menawarkan diskon dan
cashback. Para pemain besar
seperti Tokopedia, Bukalapak,

hadiah pada lima pemenang
harapan, yaitu Soesilo Abadi dari
topsatu.com, Suryani dari Harian
Padang Ekspres, Sri Dani dari
rri.co.id, Afrianita dari
hantaran.com dan Effendi dari
topsatu.com.

Dirut Bank Nagari M. Irsyad
dalam sambutannya memberikan
apresiasi yang tinggi atas
partisipasi para wartawan dalam
event Bank Nagari Award.
Menurutnya, ini bentuk dukungan
Bank Nagari dalam mendorong

lahirnya karya jurnalistik spesialis
perbankan.

Sementara itu Ketua PWI H.
Heranof Firdaus dalam
sambutannya memberi apresiasi
pada Bank Nagari yang telah
memberikan kesempatan kepada
wartawan untuk berkreasi melalui
tulisannya. Ia pun berharap pada
manajemen Bank Nagari agar terus
melaksanakan iven yang sama
pada tahun-tahun berikutnya.

Dengan diumumkan nama-
nama pemenang lomba tersebut,

Hal itu sekaligus menjadi
kemenangan yang kedua kali bagi
Febriansyah Fahlevi, dimana tahun
2020 lalu ia merupakan juara dua.

Lomba karya tulis tersebut
diselenggarakan Bank Nagari
bekerja sama dengan Parsatuan
Wartawan Indonesia (PWI)
Sumatera Barat. Dewan Juri yang
menilai adalah Dr. Abdullah
Khusairi dari unsur akademisi,
Hasril Chaniago dari unsur
wartawan dan satu orang dari
pihak Bank Nagari.   jejengjejengjejengjejengjejeng

MENERIMA HADIAH - Febriansyah Fahlevi saat menerima
hadiah dari Dirut Bank Nagari M. Irsyad. (Foto : Jejeng)
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telah dilakukan pemerintah sejak Januari lalu efektif
mengendalikan laju penyebaran COVID-19.

“PPKM dan PPKM mikro yang diterapkan sejak
Januari dan Februari telah mulai berhasil mengen-
dalikan laju penyebaran COVID-19,” ujarnya dalam
keterangan pers usai mengikuti Rapat Terbatas
mengenai Penanganan Pandemi COVID-19 Jelang
Idulfitri, yang dipimpin oleh Presiden RI Joko
Widodo (Jokowi) di Istana Kepresidenan, Jakarta,
Senin (19/04/2021).

Disampaikan Airlangga yang juga merupakan
Ketua Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan
Ekonomi Nasional (KPCPEN), rata-rata kasus aktif
bulanan terus menurun, dengan rincian di Januari
15,43 persen, Februari 13,57 persen, Maret 9,52
persen, dan April 7,23 persen.

Begitu juga dengan jumlah kasus aktif mingguan
yang terus menurun sejak pelaksanaan PPKM Mikro.
Jika kasus aktif minggu ke-2 Februari mencapai
176.291 kasus/minggu, di minggu ke-3 April turun
menjadi 106.243 kasus/minggu.

Berdasarkan evaluasi tersebut, ujar Airlangga,
pemerintah memutuskan untuk kembali memper-
panjang dan memperluas cakupan PPKM Mikro.
Perpanjangan dilakukan selama dua minggu, yaitu
mulai tanggal 20 April sampai dengan 3 Mei 2021.

“Dan perluasan berdasarkan parameter jumlah
kasus aktif, maka ditambahkan lima provinsi yaitu
Sumatra Barat, Jambi, Kepulauan Bangka Belitung,
Lampung, dan Kalimantan Barat,” ujarnya.

Dengan penambahan lima provinsi ini maka
PPKM Mikro Tahap VI akan dilakukan di 25
provinsi, yaitu DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat,
DI Yogyakarta, Jawa Tengah, Jawa Timur, Bali,
Sumatra Utara, Kalimantan Timur, Sulawesi Selatan,
Sulawesi Utara, Kalimantan Selatan, Kalimantan
Tengah, Nusa Tenggara Timur, dan Nusa Tenggara
Barat.

Kemudian Aceh, Riau, Sumatra Selatan,
Kalimantan Utara, Papua, Sumatra Barat, Jambi,
Kepulauan Bangka Belitung, Lampung, dan
Kalimantan Barat.

Dalam keterangan persnya Ketua KPCPEN juga
menyampaikan perkembangan penanganan kasus
COVID-19 yang juga terus mengalami perbaikan.

Per 18 April 2021, kasus aktif berada pada single
digit yaitu 6,6 persen, terus mengalami penurunan
jika dibandingkan dengan kasus pada 2 bulan lalu
atau Februari 2021 yang mencapai 16,10 persen.
Sementara itu, positivity rate nasional harian sebesar
11,21  persen, turun dibandingkan tanggal 9 Februari
yang mencapai 29,42 persen.

“Kemudian Bed Occupancy Rate (BOR) rata-
rata nasional adalah sekitar 35 persen dan tidak
ada provinsi yang BOR-nya di atas  60 persen,”
kata Airlangga.

Sementara itu Menteri Kesehatan Budi Gunadi
Sadikin kembali mengingatkan semua pihak untuk

tetap disiplin dalam menerapkan protokol kesehatan
dalam menghadapi pandemi COVID-19 ini,
mengingat potensi risiko lonjakan kasus penularan
masih dapat terjadi.

“Jangan lupa terus pakai masker, jaga jarak,
dan mencuci tangan. Sayang, kita sudah turun
[kurvanya], jangan sampai nanti ada lonjakan ketiga
seperti yang terjadi di negara-negara lain di Eropa,
di Asia, maupun di Amerika Selatan,” ujarnya saat
mendampingi Presiden RI Joko Widodo (Jokowi)
meninjau pelaksanaan vaksinasi bagi seniman dan
budayawan, di Galeri Nasional Indonesia, Jakarta,
Senin (19/04/20214).

Disampaikan Menkes, kegiatan vaksinasi kali
ini diikuti oleh kurang lebih 500 seniman dan
budayawan dari wilayah Jabodetabek. Keikutsertaan
seniman dan budayawan yang merupakan tokoh
panutan dan banyak ditonton oleh masyarakat ini
diharapkan dapat meyakinkan masyarakat untuk
berpartisipasi mengikuti program yang telah
digulirkan pemerintah sejak awal tahun 2021 ini.

“Kami harapkan dengan mereka divaksinasi
bisa juga membantu, agar teman-teman yang
menyaksikan mereka bisa lebih yakin bahwa
vaksinasi itu aman, terutama ini para lansia,”
tuturnya.

Ditambahkan Menkes, pemerintah terus
mendorong penambahan cakupan vaksinasi bagi
penduduk lanjut usia (lansia) berumur 60 tahun
ke atas yang memiliki tingkat kerentanan yang
tinggi jika terpapar COVID-19.

“Masih banyak lansia yang merasa takut, merasa
sungkan, merasa enggan datang, termasuk anak-
anaknya juga ragu mengajak bapak dan ibunya
untuk suntik padahal vaksinasi ini sangat penting
untuk melindungi mereka, karena mereka termasuk
golongan yang rentan atau rawan kalau terkena
kemungkinan fatalitasnya tinggi,” ujarnya.

Dalam keterangannya, Menkes juga
mengungkapkan bahwa pemerintah terus berupaya
maksimal untuk mendatangkan pasokan vaksin
dari berbagai sumber untuk mendukung program
vaksinasi yang digulirkan secara gratis oleh
pemerintah. Suplai vaksin dalam bentuk jadi dari
Bio Farma pun telah disiapkan untuk kebutuhan
pelaksanaan vaksinasi pada bulan April dan tengah
disiapkan untuk kebutuhan bulan berikutnya.

“Pengiriman yang datang kemarin itu 6 juta
bahan baku, itu akan jadi sekitar 80 persennya
atau 4,8 juta [dosis vaksin jadi] satu bulan, kemudian
di bulan Mei,” ungkapnya.

Ditambahkan Menkes, dalam mengamankan
suplai vaksin untuk kebutuhan dalam negeri,
Indonesia memiliki empat pemasok. “Jadi ada yang
dari RRT [Republik Rakyat Tiongkok], dari London,
dari Amerika, ada yang dari Jerman-Amerika.
Sehingga kalau ada satu yang terganggu yang lainnya
insyaallah masih lancar,” kata dia. n syaf al/setkab

yang kurang beruntung.
"Kita tanyakan kepada pedagang berapa

penghasilannya jika dagangan habis kemudian
dibayarkan lebih sebagai rejeki tambahan untuk
keluarganya," kata Memei.

Dikatakannya, komunitas S3 Bukittinggi Agam
hanya terdiri dari tiga orang namun memiliki ratusan
donatur yang tak tersebutkan namanya.

S3 Bukittinggi Agam berdiri sejak 2018 dan
telah berperan aktif di berbagai permasalahan sosial
masyarakat.

Di Kota Bukittinggi dan Kabupaten Agam, S3
sangat dikenal karena selalu membawa rejeki dan
bantuan kepada siapapun yang terkena musibah.

S3 membantu mulai dari anak yatim, warga
terkena bencana, panti jompo dan warga miskin.

Di 2019, komunitas ini berhasil
memberangkatkan umrah seorang pedagang buah
tradisional yang sempat viral karena membeli obat
dengan uang mainan. n al fatah/ant

bersama anggota lainnya saat ini membantu
pedagang lansia yang banyak berjualan di
Bukittinggi tetapi tidak laris terjual.

"Selain berbagi takjil gratis, kita membantu
melariskan dagangan pedagang yang tidak terjual,
kasihan mereka pejuang nafkah ini telah keluar
modal dan bekerja keras berkeliling," katanya di
Bukittinggi, Minggu.

Menurut Memei, informasi para pedagang yang
kurang beruntung yang barang dagangannya tak
terjual bisa didapatkan dengan mudah dari media
sosial.

"Beberapa hari ini kita melariskan dagangan
pedagang jeruk nipis di Belakang Balok, pedagang
Air Kelapa dan Air Tawar di depan RSUD," kata
dia.

S3 memberi gelar mereka yang berjuang tetapi
tak beruntung tersebut dengan nama Pejuang Nafkah.

Komunitas ini mengumpulkan donasi dari warga
dan membeli habis semua barang dagangan mereka

uratan bulan romawi dan septa berarti angka tujuh
dalam bahasa latin, maka meski semua angka pada
hakekatnya sama saja, tapi sebagian orang
menganggap keduaangka itu memiliki hoki. Angka
sembilan sebagai angka tertinggi, sedang angka
tujuh sering dilambangkan sebagai lambang
kesatriaan. Wallahualam.

Yang jelas, Hendri sendiri tidak pernah
menghubung-hubungkan angka-angka itu dengan
takdir hidupnya. “Selain kerja keras, maka segalanya
adalah takdir Allah,” ujar alumnus SMA 2 Padang
ini.

Banyak yang yang menganggap bahwa Hendri
jadi Walikota adalah karena blessing in disguise
setelah Mahyeldi yang belum separuh periode
menjalankan tugas sebagai Walikota tapi kemudian
terpilih menjadi Gubernur, maka ia sebagai Wakil
Walikota maju menggantikan.

Padahal ia jadi Walikota bukan sebuah blessing
in disguise atau sekedar nasib baik. Ia telah melewati
sebuah perjuangan politik yang tidak pendek
sebelumnya. Sebelum maju jadi calon Wakil
Walikota, ia sudah berkiprah sebagai wakil rakyat
di DPRD Padang dari 2009 hingga 2014.
Interaksinya dengan Kota Padang, dengan rakyat
yang memilih, dengan birokrasi Pemko Padang
dan semua pemangku kepentingan di Padang tentu
sudah terbangun. Dan itu butuh perjuangan keras,
tidak bisa datang tiba-tiba saja.

Maka kalau kemudian ia mencalonkan diri
menjadi Wakil Walikota mendampingi Mahyeldi
Ansharullah pada 2019, ia sesungguhnya sudah
memiliki modal sosial yang tidak bisa dipandang
remeh. Apalagi sejak 2016, ia dipercaya menjadi
Ketua DPC Partai Amanat Nasional (PAN) Kota
Padang. Klop lah untuk mengatakan bahwa Hendri
Septa menjadi Walikota Padang setelah melewati
perjuangan yang tidak pendek dan tidak ringan.

Diantara para Walikota Padang yang menjabat
di usia muda termasuk dirinya (Fauzi Bahar menjadi
Walikota pada usia 41 tahun, sedang Hendri pada
usia 44 tahun).

Usia yang relatif muda memberikan angin segar
kepada masyarakat bahwa seorang pemimpin akan
memiliki visi yang jauh ke depan. Walikota muda
tidak saja memikirkan bagaimana Padang hari ini
saja, tetapi bagaimana Padang 20, 30 atau 50 tahun
lagi.

Berbagai skim tentang penatakelolaan telah
dia pelajari lama di Australia, ketika ia menempa
diri di beberapa perguruan tinggi Australia sampai
meraih Master of International Bussiness (MIB)
di Universitas Deakin. Seyogianya ilmu-ilmu itu
akan bermanfaat untuknya mengendalikan dan
memimpin Kota Padang.

Beruntung, ia sempat bersama-sama dengan
Mahyeldi Ansharullah selama setahun dan semua
kerangka perencanaan Padang untuk masa depan
sudah disusun bersama. Tentu saja, Hendri
mengedepankan prinsip sustainable development
atau pembangunan yang berkelanjutan. Artinya
ia tidak ingin adagium keliru selama ini terjadi:
sakali aia gadang sakali tapian barubah. Apa-apa
yang sudah dibuat oleh pendahulu, yang baik-
baik wajib dilanjutkan, yang tidak baik dievaluasi
untuk kemudian diperbaiki. Dengan demikian tidak
ada kata ‘terbengkalai’ dalam membangun karena
pemimpin tidak mau melanjutkan program
pendahulunya.

Hendri seperti berkali-kali dikatakannya, akan
melanjutkan semua program yang sudah disepakati
sebelunya bersama Mahyeldi. Semuanya tertuang
dalam RPJMD maupun resntra Kota Padang.

“Kita akan tetap fokus mencapai apa-apa yang
sudah kita sepakati dalam RPJMD sebagai
implementasi dari visi-misi kita,” kata dia.

Ada sebelas point yang menjadi perhatian Hendri
dalam membangun Kota Padang menuju masa
depannya yang tertata baik.

Kesebelas point itu tertuang dalam 11 Program
Unggulan Walikotadan Wakil Walikota Padang.
Kelak, apabila pengganti dirinya sebagai Wakil
Walikota, tentu sang Wakil Walikota bersama-sama
dengan dirinya akan menggelindingkan 11 program
unggulan tersebut sampai tercapai tujuannya.

11 Program Unggul Walikota dan Wakil
Walikota Padang Tahun 2019-2024 itu yang pertama
adalah melanjutkan betonisasi jalan lingkungan,
pengaspalan dan pelebaran serta perbaikan drainase
dan engendalian banjir terpadu. Intinya ini adalah
selain membuka akses ke pelosok-pelosok kota,
juga akan meningkatkan nilai ekonomi tanah dan
bangunan milik masyarakat. Dengan adanya jalan,
maka nilai tanah dan bangunan di satu kawasan
akan meningkat.

Yang kedua, adalah meningkatkan efektifitas
reformasi birokrasi, budaya kerja aparatur dan
pelayanan publik. Ini penting untuk menciptakan
tata kelola pemerintahan yang bersih dan berwibaha,
menuju good governance dan clean government.

Yang ketiga melanjutkan pengembangan
pelembagaan wirausaha ke dalam Koperasi Kawasan
Wisata Terpadu Gunung Padang, pulau-pulau kecil
wilayah barat Kota Padang. Kawasan ini adalah

potrensi besar wisata bahari di Padang. Dengan
berkembangnya wisata bahari di Mentawai dan
Mandeh (Pessel) serta Pariaman, maka Padang akan
menjadi sentral. Kunjungan ke kawasan wisata bahari
akan melewati Padang terlebih dulu, ini akan
bermanfaat untuk menggenjot perekonomian kota.
“Jadi untuk pariwisata bisa kita kembangkan konsep
Padang and Beyond seperti Bali and Beyond di
Bali yang juga memberi perhatian pada Lombok
dan Banyuwangi.

Program unggulan keempat adalah melanjutkan
penyelenggaraan pesantren Ramadhan, kegiatan
keagamaan, seni budaya dan olahraga
yangberkualitas. Ini salah satu yang disebut
sustainable development tadi. Program pesantren
Ramadhan adalah ikon nya Padang yang diprakarsai
Walikota Fauzi Bahar. Program itu bahkan telah
diadopsi oleh banyak Kabupaten/Kota. “Ini perlu
kita lanjutkan dalam rangka membangun dasar-
dasar keberagamaan yang kuat kepada anak-anak
kita, ini program bagus,” kata putra dari anggota
DPR RI Muhammad Asli Chaidir ini.

Yang kelima adalah program unggulan
melanjutkan penataan angkutan umum dengan
pembukaan koridor baru bus Trans Padang. Target
di tahun 2020 adalah 2 koridor dansudah terealisasi
semua. Akan dilanjutkan lagi untuk koridor-koridor
baru, agar semua wilayah terlayani angkutan umujm
massal yang nyaman dan murah. Sekaligus ini juga
mengurangi jumlah angkutan umum berukuran kecil
yang bisa mempertinggi kepadatan lalu-lintas.

Program keenam adalah membangun 500 ruang
kelas baru untuk SD dan SMP di seluruh Kota
Padang. Target pembangunan SD ditahun 2020
adalah 76 ruang kelas namun baru 5 yang
terealisasikan karena anggaran direfocusing.

Merevitalisasi sarana dan prasarana olahraga
tingkat RT/RW dan membuat taman per kecamatan
sertamembangun pusat kreatif dan inovasi pemuda
atau Youth Center adalah program unggulan
ketujuh. “Harapan kita, tiap kecamatan akan punya
pusat kegiatan pemuda, hingga ada wadah untuk
para pemuda berkegiatan positif yang akan
menghindarkan mereka dari pengaruh narkoba,
kenakalan remaja sampai ke pembentengan mereka
dari tindakan-tindakan amoral dan asusila,” ujar
ayah dari dua (Muhammad Athar Raziq Inaaya
Septa dan Muhammad Farrel Abhinaya Septa) ini.

Lalu bagaimana dengan pengucuran dana
stimulan Rp1 miliar untuk tiap kecamatan? “Ya,
ini adalah program unggulan ke delapan, kita akan
meningkatkan  dana stimulan kecamatan Rp1 miliar
dan dana kelurahan Rp100 juta per tahun
sertapeningkatan operasional RT, RW, guru TPA,
MDA dan imam masjid,” ujar Hendri dalam
percakapannya dengan wartawan media ini
didamping Kabag Protokol dan Komunikasi
Pimpinan Pemko Padang, Amrizal Rengganis.

Yang kesembuilan adalah program unggulan
meningkatkan indeks kemudahan berusaha di Kota
Padang. Ini sesuai dengan prinsip-prinsip kerja
Pemerintah yang dicanangkan Presiden Joko Widodo.
“Saya menekankan pentingnya kemudahan itu,
agar iklim berusaha menjadi baik, tidak adalagi
pungli dan birokrasi yang berbelit-belit dilakukan
oleh oknum birokrat,” kata Walikota menjabat sejak
7 April 2021 ini.

Sedangkan untuk kebutuhan tempat tinggal
yang layak bari masyarakat menurut Hendri Septa
adalah hal penting. “Tinggal di rumah yang layak,
akan mendorong orang untuk hidup sehat dan jadi
rajin bekerja karena tidak khawtir lagi akan ketiadaan
tempat berteduh. Maka kita jadikan program
unggulan kesepuluh itu untuk mendorong
penyediaan rumah bersubsidi bagi masyarakat
berpenghasilan rendah. Target di tahun 2020adalah
1000 rumah tapi akhirnya terealisasikan 1919
rumah,” ujar suami dari  Genny Putrinda, putri
dari Leonardy Harmainy, anggota DPD-RI  ini.

Hal-hal yang menantang kreatifitas juga menjadi
titik perhatian Walikota Hendri Septa. Maka ia
membuat program unggukan kesebelas dengan
membangun kampung tematik. Kampung dalam
pengembangan ekonomi lokal masyarakat
berdasarkan potensi wilayah.

Kampung Tematik adalah cara Pemko Padang
mengubah daerah-daerah kumum (slum area) menjadi
daerah yang nyaman untuk ditempati warga dan
menyenangkan untuk dikunjungi. "Dengan kampung
tematik ini kita mendorong munculnya rasa memiliki
yang besar dan tanggungjawab menjaganya dari
masyarakat setempat. Di kampung tematik kita
kembangkan usaha-usaha ekonomi kreatif yangs
sesuai dengan kultur dan potensi kawasan tersebut,"
kata pria yang lahir di Padang pada 6 September
1976 ini.

Namun pada akhirnya, kata Walikota Padang
ini, sehebat apapun program, kalau tidak didukung
oleh semua pihak, ya birokrasi ya masyarakat
semuanya harus bahu membahu. “Kota ini tidak
untuk Walikota, tapi untuk semua warga kota, maka
mari kita bergandeng tangan membangunnya karena
kita mencintai Kota Tercinta ini,” kata Hendri Septa.
n amrizal rengganis

dicairkan alokasi terbesar untuk klaster perlindungan
sosial mencapai Rp575,26 miliar," kata Kepala Kanwil
Ditjen Perbendaharaan Negara Sumbar, Heru Pudyo
Nugroho pada jumpa pers realisasi APBN triwulan
I 2021 Sumbar dengan tema Percepatan Pemulihan
Ekonomi dan Penguatan Reformasi, kemarin.

Ia merinci untuk klaster perlindungan sosial
meliputi Program Keluarga Harapan bagi 169.985
keluarga penerima manfaat senilai Rp136,82 miliar.

Kemudian Program Pra Kerja kepada 62.776
orang senilai Rp222,85 miliar, bantuan pangan
non tunai kepada 495.124 keluarga penerima manfaat
senilai Rp99,02 miliar.

Lalu Bantuan Langsung Tunai Dana Desa
Rp12,99 miliar dan bantuan sosial tunai untuk
345.258 keluarga penerima manfaat sebesar Rp103,58
miliar.

Berikutnya untuk klaster kesehatan senilai
Rp127,26 miliar berupa klaim pasien sebanyak
1.970.

Sedangkan untuk klaster sektoral senilai Rp91,37
miliar terdiri atas padat karya tunai Kemenhub
1.179 orang senilai Rp19,87 miliar, padat karya
tunai PUPR 2.960 orang senilai Rp71,49 miliar.

Selanjutnya klaster UMKM sebesar Rp499,57
miliar terdiri atas subsidi bungan non KUR bagi
207.006 UMKM senilai Rp128,27 miliar, tambahan
subsisi bunga KUR untuk 234.088 UMKM senilai
Rp179,07 miliar dan Bantuan Presiden Produktif
Untuk Usaha Menengah bagi 160.192 UMKM senilai
Rp192,23 miliar.

Terkait dengan kondisi ekonomi Sumbar, ia
optimistis bisa bangkit kembali karena dilihat secara
langsung sudah banyak pelonggaran dibandingkan
saat pertama kali pandemi.

"Apalagi saat ini sudah ada vaksinasi yang semakin
menumbuhkan optimisme ekonomi Sumbar akan
tumbuh lebih baik dibandingkan 2020," kata dia.

Pada sisi lain, ia melihat konsumsi masyarakat

DARI HALAMAN 1Sudah Direalisasi
juga sudah mulai membaik kendati beberapa sektor
belum pulih seperti kuliner, pendidikan hingga
laundri.

"Seiring dengan masifnya vaksinasi dan
menurunnya pandemi maka pemulihan ekonomi
kian baik," ujarnya.

Sementara itu realisasi belanja negara yang
bersumber dari Anggaran Pendapatan Belanja Negara
pada triwulan I 2021 di Sumatera Barat sudah
mencapai Rp6,32 triliun.

"Dari Rp6,32 triliun tersebut terdiri atas belanja
pemerintah pusat Rp1,75 triliun serta transfer ke
daerah dan dana desa Rp4,57 triliun," kata Heru.

Menurutnya persentase penyerapan belanja
pemerintah pusat tumbuh 1,30 persen pada triwulan
I 2021 dibandingkan periode yang sama pada 2020.

"Realisasi belanja masih bertumpu pada
penyerapan belanja pegawai dan pertumbuhan
penyerapan didorong kebijakan dan langkah strategis
yang sudah dicanangkan sejak Desember 2020"
ujarnya.

Pada sisi lain tercatat pendapatan negara
mencapai Rp1,38 triliun terdiri atas penerimaan
perpajakan Rp1,03 triliun dan penerimaan negara
bukan pajak Rp0,35 triliun.

Ia merinci realisasi penerimaan pajak terutama
berasal dari penerimaan pajak dalam negeri sebesar
Rp676,25 miliar, dan pajak perdagangan internasional
bea masuk dan bea keluar Rp353,27 miliar.

Heru melihat saat ini proses pemulihan ekonomi
masih akan terus berlanjut seiring dengan penanganan
COVID-19 melalui vaksinasi.

"Keuangan negara menjadi instrumen utama
dan penting dalam menghadapi krisis akibat
pandemi," kata dia.

Ia menilai keberhasilan dalam mengendalikan
pandemi akan menjadi faktor penting dalam
menentukan akselerasi pemulihan ekonomi 2021.
n ikhwan/ant

Pemko Padang DARI HALAMAN 1

Dalam arahannya, Wali Kota Padang menjelaskan
bahwa pelaksanaan Pesantren Ramadhan telah
melalui berbagai kajian teknis dan pertimbangan
di lapangan. Berdasarkan data dinas Kesehatan
Kota Padang bahwa Padang berada pada zona kuning
(risiko rendah), yang berarti masyarakat boleh
melakukan aktivitas asalkan dengan tetap mematuhi
protokol kesehatan (prokes).

"Setelah melakukan berbagai pertimbangan,
akhirnya Padang bisa melaksanakan Pesantren
Ramadhan, tetapi dengan syarat harus mematuhi
prokes yang ketat. Oleh karena itu kita berkomitmen
ke depan akan melakukan pengawasan terhadap
prokes ini selama Pesantren Ramadhan berlangsung,"
kata Wako.

Dikatakannya lagi, pihaknya telah mengins-

truksikan Camat dan Lurah untuk melakukan
pengawasan di masjid/musala tempat pelaksanaan
Pesantren Ramadhan. Camat dan Lurah juga diminta
untuk manfaatkan kongsi Covid-19 yang telah
ada dengan mengikutsertakan fungsi RT/RW,
sehingga lebih efektif dalam melakukan pengawasan.

Selain itu, Wako juga menginstruksikan kepada
Dinas Pendidikan selaku penanggung jawab kegiatan
Pesantren Ramadhan untuk meminta kepala sekolah,
para guru hingga pengawas sekolah memastikan
prokes berjalan dengan baik selama Pesantren
Ramadhan.

"Setidaknya pengawasan berlapis kita siapkan
untuk mengawal Pesantren Ramadhan tahun ini
dari penularan Covid-19. Mulai dari tingkat kota,
kecamatan, kelurahan, RT/RW hingga panitia
Pesantren Ramadhan," sebut Wako.

Lebih jauh Wako mengatakan, bahwa pelak-
sanaan Pesantren Ramadhan yang dilaksanakan
tahun ini berbeda dengan tahun sebelumnya. Jika
tahun sebelumnya dilaksanakan sehari penuh, namun
sekarang setengah hari. Bagi pelajar SMP sederajat
dimulai pukul 04.30 WIB sampai 09.30 WIB,
sedangkan bagi pelajar SD dimulai pukul 09.45
WIB sampai 13.00 WIB.

"Untuk itu kepada para orang tua dan seluruh
warga Kota Padang jangan khawatir dan ragu.
Pemerintah Kota Padang berkomitmen mengawal
pelaksanaan prokes Covid-19 selama proses Pesantren

Ramadhan berlangsung. kita tidak ingin terjadi
klaster baru penyebaran Covid-19 dan kita optimis
kegiatan ini berjalan dengan baik hingga akhir,"
pungkasnya.

Sementara itu, Asisten Pemerintahan dan Kesra
Edi Hasymi mengimbau, bagi masyarakat yang
ingin mengetahui perkembangan penyebaran Covid-
19 di Kota Padang dapat langsung mengakses situs
resmi Dinas Kesehatan Kota Padang. Sehingga tidak
terjadi kesalahan informasi dan data yang diterima.

Di kesempatan yang sama, Kepala Dinas
Kesehatan Kota Padang Ferimulyani mengatakan,
bahwa Kota Padang saat ini berada pada zone kuning
(risiko rendah), dengan jumlah kasus positif Covid-
19 sebanyak 16.442 kasus dengan angka kesem-
buhan 15.675 kasus. Sementara sisa kasus positif
sebanyak 458 kasus. Bergejala 320 kasus (214
isolasi dan 106 dirawat) dan tidak bergejala 138
kasus (rawat 14 dan 124 isolasi).

"Khusus untuk Kota Padang, karena peningkatan
jumlah kasus positif Covid-19 masih landai dan
berdasarkan jumlah kasus perharinya, maka dalam
tiga minggu ke depannya kita masih berada pada
zona kuning atau zona aman," imbuhnya.

Rapat tersebut juga dihadiri oleh, Kepala BPKAD
Budi Payan, Kalaksa BPBD Barlius, Kabag Kesra
Amriman, unsur Dinas Pendidikan dan Kebudayaan,
Satpol PP serta Camat se Kota Padang. N Faisal
budiman

Ihwal Iman
dengan memanjatkan do

Sebagai hamba All
memerlukan pertolong
rabbaniyah) dalam setiap
‘inayah Allah yang beru
pun sulitnya permasalahan
selalu diberikan kemudaha

Karena pada dasarnya 
diberikan kepada orang-
dengan baik (inna rahm
muhsinin).

Meskipun Ramadan t
kondisi pandemi, bukan

Berzakat
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Hendri Septa: Jangan Pernah Lalai
Dengan Protokol Kesehatan
Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah – Wali Kota
Padang Hendri Septa tidak bosan-
bosannya mengingatkan warga
Kota Padang untuk tetap mema
tuhi protokol kesehatan. “Jangan
pernah abai dengan protokol
kesehatan saat berada di mana
saja. Selalu gunakan masker, cek
kesehatan bila sakit, jaga keber
sihan dan kesehatan”, ujar Hendri
Septa saat Subuh Mubarakah di
Mushalla Baitul Makmur, Ranah
Parak Rumbio, Padang Selatan,
Senin (19/4/2021).

Dijelaskannya, sejak awal April
kasus Covid19 di Kota Padang
kembali meningkat. Data Dinkes
Kota Padang mencatat, dari tanggal
1-18 April telah terjadi penam
bahan kasus positif sebanyak 910
kasus.

“Saya minta kepada seluruh
Camat dan Lurah untuk kembali
mengingat masyarakat agar mema
tuhi protokol kesehatan. Terutama
saat pelaksanaan tarwih dan
pesantren ramadhan di Masjid dan
Mushalla. Termasuk juga di pasar-
pasar pabukuoan”, ulasnya lagi.

Dikesempatan itu, ia juga
mengimbau para lansia untuk
melakukan vaksinasi Covid19 di

puskesmas terdekat.
Sementara Kepala Dinas

Kesehatan Kota Padang Feri
Mulyani Hamid menyatakan,
Peningkatan kasus positif sudah
mulai sejak awal April ini, karena
sebagian besar masyarakat kita
sudah abai dengan protokol
kesehatan

Berdasarkan data yang
diperoleh, lonjakan kenaikan
kasus positif di bulan April terjadi
pada tanggal 8 April. Sebanyak
91 orang di Padang terkonfirmasi
positif. Begitu juga di tanggal
14 April, sebanyak 74 orang
terkonfirmasi. Serta pada tanggal
16 April, sebanyak 69 orang
terpapar Covid-19.

Lengahnya masyarakat dalam
menerapkan tiga M menjadi
penyebab utama melonjaknya
kasus Covid-19 di Padang.
Kelengahan penerapan prokes
seperti memakai masker, mencuci
tangan, serta menjaga jarak, terlihat
di sejumlah tempat. Diantaranya
di masjid dan musala, perkantoran,
rumah makan, restoran, dan
lainnya.

"Dengan diizinkannya salat
tarawih dan pesantren ramadan

pada tahun ini, tidak diikuti dengan
kepatuhan terhadap protokol
kesehatan," sebut Kadiskes.

Melihat kondisi peningkatan
positif Covid-19, Kadiskes
mengimbau kepada masyarakat
untuk wajib mengenakan masker
begitu keluar rumah atau berada
di keramaian serta area publik.
Terus menjaga jarak dan
menghindari kerumunan. Karena
menurut Kadiskes, pandemi
hingga kini belum berakhir.  "Jika
sakit, jangan ke kantor, masjid,
musala, atau bepergian ke tempat
umum," imbaunya.

Feri Mulyani juga mengajak
warga untuk segera melakukan
tes swab PCR di Puskesmas
terdekat apabila merasa sakit.
Seperti demam, batuk, pilek, sesak
nafas, mual, diare, nyeri
persandian, dan sebagainya.
Kemudian melakukan isolasi
mandiri sebelum hasil tes swab
keluar.

"Serta mengimbau para lansia
untuk melakukan vaksinasi di
puskesmas terdekat. Tes swab dan
vaksinasi gratis tanpa dipungut
biaya," kata Kadiskes.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Pemko Beri Dukungan
Pada Tim Peneliti Unand

Padang, Khazanah -  Tim
Peneliti dari Universitas Andalas
melakukan audiensi dengan Wali
Kota Padang Hendri Septa di
rumah dinas Jl. A.Yani Nomor 11
Padang, Senin (19/4/2021).

Dalam kesempatan tersebut,
Ketua Indonesia Projects Lead Dr.
Taufika Ophiyandri dari tim

peneliti mengatakan, bahwa
pertemuan ini bertujuan untuk
meminta izin dan dukungan dari
Pemerintah Kota Padang terhadap
penelitian yang akan dilakukan,
karena penelitian tersebut meli
batkan OPD dan masyarakat Kota
Padang.

"Penelitian yang akan kita

lakukan ini mengenai pandemi
Covid-19. Fokus penelitian ini
bagaimana kita mengintegrasikan
aspek kesehatan masyarakat ke
dalam risiko bencana. Jadi, baga
imana penanggulangan risiko
bencana yang seharusnya mema
sukkan aspek kesehatan," katanya.

"Alhamdulillah, dari pertemuan
yang sudah kita lakukan ini, Pak
Wali Kota mendukung dan mem
berikan support kepada kita,
sehingga beliau (wali kota) menun
ggu hasil penelitian ini,"  pung
kasnya.

Sementara itu Wali Kota
Padang Hendri Septa didampingi
Asisten Pemerintahan dan Kesra
Edi Hasymi mengatakan mendu
kung penelitian tersebut. Ia
berharap hasil penelitian dapat
dijadikan sebagai bahan  pengam
bil kebijakan dalam pengurangan
risiko bencana oleh Pemerintah
Kota Padang .

"Atas nama Pemerintah Kota
Padang kita mendukung penelitian
tersebut, semoga hasilnya nanti
berguna bagi Sumatera Barat
umumnya dan Kota Padang khus
usnya," pungkas Wako.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

BANTU PEMBANGUNAN MASJID DI SULBAR

Pemko dan Warga Padang
Salurkan Donasi

Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah Padang, Khazanah - Pemerintah Kota Padang
bersama warga Kota Padang, kembali menyalurkan
donasi sebagai bentuk berbagi kepedulian untuk
'recovery' bencana gempa Sulawesi Barat (Sulbar).

Sebagaimana diketahui, wilayah Mamuju dan
Majene serta beberapa daerah lainnya di Sulbar
sempat lumpuh akibat diterjang gempa berkekuatan
magnitudo 6,2 tepat 15 Januari 2021 lalu.

Bencana ini berdampak pada jatuhnya korban
jiwa lebih dari 100 orang. Lalu disertai kerusakan
pada bangunan rumah masyarakat, fasilitas umum,
sarana pemerintah dan juga beberapa tempat
ibadah seperti masjid.

Senin (19/4/2021), Wali Kota Padang Hendri
Septa menyerahkan donasi dari Pemko dan warga
Kota Padang itu kepada Kepala Cabang Aksi
Cepat Tanggap (ACT) Sumatera Barat (Sumbar)
Zeng Welf di Rumah Dinas Wali Kota Padang,
Senin (19/4/2021).

Bantuan sebesar Rp375 juta tersebut nantinya
akan digabungkan bersama donasi yang terkumpul
dari kabupaten/kota se-Sumbar. Diperkirakan
dalam waktu dekat akan dilayarkan melalui Kapal
Kemanusiaan ACT menuju Sulbar.

Walikota Padang Hendri Septa dalam
kesempatan itu mengatakan, atas nama Pemerintah
Kota Padang tentunya bersyukur dan
mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran
dan warga Kota Padang yang telah
menyumbangkan donasinya untuk recovery
dampak gempa di Sulbar.

"Bantuan ini semoga bernilai ibadah dan
ini sebagai wujud kepedulian dan kebersamaan

antara kita sesama warga Indonesia. Apalagi juga
banyak saudara-saudara kita perantau Minang
tinggal di sana.  Semoga bantuan ini terkait
pembangunan sebuah masjid di sana terwujud
dengan baik," harapnya.

Hendri menyebutkan bantuan kali ini
merupakan bantuan tahap kedua. Dimana bantuan
tahap pertama sebelumnya diwujudkan dalam
bentuk program Kapal Kemanusiaan Minang
Dermawan (KKMD) untuk Sulbar yang diinisiasi
oleh ACT Sumbar bersama Pemprov Sumbar dan
seluruh Pemerintah kota dan kabupaten se-Sumbar.

“ACT Sumbar telah memberikan bantuan tahap
pertama dari masyarakat Sumbar dalam bentuk
paket pangan dan logistik untuk penyitas bencana
di Sulbar melalui KKMD sebanyak empat
kontainer atau 70 ton paket pangan dan logistik.
Bantuan di lepas secara langsung di pelabuhan
Teluk Bayur waktu itu," sebut wali kota.

Sementara Kepala Cabang ACT Sumbar, Zeng
Welf menyampaikan, bantuan ini merupakan untuk
'recovery' atas dampak yang ditimbulkan akibat
gempa Sulbar. Bantuan dari Padang nanti akan
digabungkan dengan donasi yang terkumpul dari
kabupaten/kota se-Sumbar.

"Alhamdulillah, donasi yang telah kita
kumpulkan yaitu sebesar Rp375 juta. Hari ini
diserahterimakan oleh bapak Wali Kota Padang
kepada ACT untuk diserahkan ke Sulbar. Bantuan
ini merupakan tahap kedua untuk para penyintas
bencana di Sulbar. Sebelumnya pada 8 Februari
2021 Pemko Padang sudah menyalurkan dua
mobil box berisikan pangan untuk kebutuhan
pokok bagi warga terdampak bencana," jelasnya.

Ia melanjutkan, bantuan tahap kedua dari
masyarakat Sumbar ini akan diimplementasi dalam
bentuk pembangunan masjid yang rusak berat
akibat gempa.

"Masjid tersebut akan diberi nama Masjid
Minang Dermawan, sebagai wujud kebanggaan
kita terhadap masyarakat minang yang sangat
dermawan terhadap kepedulian sosial," bebernya.

Disebutkan Zeng, tidak hanya Pemko Padang
yang ikut mengajak membantu korban penyitas
bencana, namun beberapa komunitas, organisasi
yang ada di kota Padang turut melakukan
solidaritas kemanusiaanya dengan penggalangan
dana.

“Semoga bantuan ini bermanfaat bagi korban
yang terdampak bencana di Sulbar, dan kebaikan
para sahabat dermawan atau donatur yang sudah
memberikan sebagian rezekinya untuk saudara-
saudara kita yang membutuhkan di Sulbar, Allah
balas dengan pahala yang berlipat” ungkap Zeng.

Dalam kesempatan itu Wali Kota Padang
didampingi Asisten Pemerintahan dan
Kesejahteraan Rakyat Edi Hasymi, Kepala Dinas
Sosial Afriadi serta Sekretaris Disdikbud Danti
Arvan.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Kakankemenag Sampaikan Aspirasi ke Dewan

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Kepala
Kantor Kementerian Agama
(Kakankemenag) Kota Padang
sampaikan aspirasi kepada Komisi
IV DPRD Padang, Senin (19/4)
diterima langsung Ketua Komisi
Azwar Siry bersama anggota Dewi
Susanti.

Dalam kesempatan itu, Kakan-
kemenag Kota Padang Majanis
mengatakan pihaknya menyam-
paikan beberapa persoalan yang
dialami lembaga keagamaan di
Padang kepada Komisi IV sesuai
arahan Ketua DPRD Padang.

“Ketua DPRD melalui Komisi
IV mengundang unsur Kemen-
terian Agama untuk membahas
tentang lembaga keagamaan di
Kota Padang sehingga saya
sebagai Kepala Kantor Kemenag
membawa unsur-unsur yang
terkait mulai dari sekretaris, Kasi
Penmad, Kasi Pontren, Kasi PAI,
Kasi Bimas, Kasi Haji hingga
penyelenggara Zakat dan Wakaf
untuk mempersiapkan dan presen-
tasikan persoalan di depan Komisi
IV,” katanya.

Diantara beberapa persoalan
itu antara lain Kemenag berharap
ke depan ada sinergi dengan
Disdukcapil, sehingga setelah

pernikahan, warga bisa menda-
patkan kartu nikah, buku nikah,
Kartu Keluarga (KK) baru dan
KTP baru.

“Kalau ini ini bisa disinkron,
tentu masyarakat kita akan
terbantu,” katanya.

Lalu tentang haji, bagaimana
menghargai dan melayani tamu
Allah ini baik dari mengantar
jamaah haji ke asrama maupun
menjemputnya, sesuai UU No 17
tahun 2019 tentang Penyeleng-
garaan Ibadah Haji. “Bagaimana
bisa dibantu logistik jamaah dan
transportasi,” katanya.

Sementara di bidang Pendi-
dikan Agama Islam, guru agama
yang di SD dan SMP itu banyak
yang belum menerima sertifikat
PPG kelayakan guru, sehingga
mereka ini tidak bisa mendapat
sertifikasi juga naik pangkat.

“Ini kan guru yang diangkat
oleh Pemko namun belum tuntas.
Kita berharap bagaimana Pemko
bisa melaksanakan PPG atau
menyediakan dana untuk ini
sehingga guru-guru kita bisa
terbantu,” ujarnya.

Terkait dengan hibah maupun
wakaf, saat ini masih banyak
kantor-kantor KUA dan sekolah

keagamaan yang status tanahnya
masih pinjam pakai. Sehingga
pihak Kemenag pun tidak bisa
maksimal memanfaatkan maupun
membangunnya.

“Kami berharap Pemko bisa
menghibahkannya secara penuh
sehingga bisa disertifikatkan atas
nama Kemenag, sehingga kita bisa
manfaatkan dengan optimal.
Karena kalau belum milik Keme-
nag, kita tidak bisa membangun
karena dari segi nomenklaturnya
tidak bisa karena tanahnya belum
kita yang punya,” katanya.

“Kita berharap dalam persoalan
ini pemerintah bisa hadir dan bisa
mengakomodirnya, termasuk
Penpes, status tanah masjid dan
mushalla. Karena kalau ada yang
mempertanyakan keabsahan tanah
tentu kita tidak bisa menjawabnya,
karena status wakafnya belum
jelas,” katanya.

Sementara Ketua Komisi IV
Azwar Siry menyatakan pihaknya
telah menampung berbagai perso-
alan yang disampaikan Kemenag.
Namun tentunya hal itu perlu
tindak lanjut dengan mengadakan
rapat koordinasi (Rakor) dengan
pemerintah kota.

“Kalau hanya disampaikan ke
Komisi IV tentu agak sulit, karena
aturan keuangan sekarang sangat
ketat. Ini perlu duduk bersama
antara Kemenag, Banggar DPRD
dan Kepala Daerah serta TAPD,”
katanya.

Termasuk soal anggaran, seperti
menasik haji. Ini hendaknya bisa
dianggarkan di APBD karena
untuk melaksanakan haji itu tentu
harus dipersiapkan dengan baik.
“Ini juga sekali lai perlu Rakor
dan duduk bersama pemangku
kepentingan,” katanya.

KEHILANGAN

Telah tercecer/hilang 1 lembar STNK
sepeda motor Honda Vario dengan nomor
polisi BA 4520 LI  atas nama Drs. Alman
Novari

Tercecer/hilang disekitar Bukittinggi

Bagi yang menemukan, dimohon untuk
menghubungi kantor polisi terdekat, terima
kasih

KEHILANGAN

Telah tercecer/hilang surat-surat penting/
barang-barang berharga berupa:

1 (satu) lembar STNK Sepeda Motor Honda
Beat Warna Putih dengan nomor polisi BA 2557
BW, nomor rangka MH1JF5113BK908919,
nomor mesin JF51E1902114. Atas nama Budiman

Tercecer/hilang pada 6 April 2021 di sekitar
Jl. Raya Padang Indarung, Kec. Lubuk Kilangan,
Kota Padang. Bagi yang menemukan, dimohon
untuk menghubungi kantor polisi terdekat,
terima kasih

Hendri Septa bersama Ketua Indonesia Projects Lead Dr. Taufika Ophiyandri
dari tim peneliti.

Wali Kota Padang Hendri Septa menyerahkan donasi
dari Pemko dan warga Kota Padang itu kepada Kepala
Cabang Aksi Cepat Tanggap (ACT) Sumatera Barat
(Sumbar) Zeng Welf di Rumah Dinas Wali Kota Padang.

 Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakankemenag) Kota Padang sampaikan
aspirasi kepada Komisi IV DPRD Padang, Senin (19/4) diterima langsung Ketua
Komisi Azwar Siry bersama anggota Dewi Susanti.
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GAGALKAN 4 TENDANGAN PENALTI PERSIJA

Hilman SyHilman SyHilman SyHilman SyHilman Syah Dipantah Dipantah Dipantah Dipantah Dipantau Timnasau Timnasau Timnasau Timnasau Timnas

KURANG JUMLAH SERI LATIHAN

VVVVVelume Kelume Kelume Kelume Kelume Kekekekekekuatuatuatuatuatan Tan Tan Tan Tan Tim PPLP Sumbar Tim PPLP Sumbar Tim PPLP Sumbar Tim PPLP Sumbar Tim PPLP Sumbar Tetetetetetapapapapap

TTTTTimnas Indonesiaimnas Indonesiaimnas Indonesiaimnas Indonesiaimnas Indonesia
Buka PeluangBuka PeluangBuka PeluangBuka PeluangBuka Peluang
Panggil Pemain JagoPanggil Pemain JagoPanggil Pemain JagoPanggil Pemain JagoPanggil Pemain Jago

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Pintu Timnas Indonesia terbuka
lebar untuk para pemain hebat di Piala Menpora.
Mereka yang belum pernah membela timnas
berpeluang mendapatkan kesempatan emas tersebut
dalam waktu dekat.

Timnas Indonesia akan menggelar pemusatan
latihan pada 1 Mei 2021. Para pemain yang dipanggil
bakal diumumkan setelah final Piala Menpora pada
25 April 2021.

Satu dari sekian pemain yang bersinar di Piala
Menpora adalah Hilman Syah. Penampilan kiper
PSM Makassar ini bahkan mendapatkan pujian dari
asisten pelatih Timnas Indonesia, Nova Arianto.

Nova mengatakan, pihaknya terbuka untuk
memanggil siapapun pemain yang layak memperkuat
Timnas Indonesia, termasuk dari harta karun di Piala
Menpora.

"Kesempatan dipanggil ke Timnas Indonesia
selalu ada untuk semua pemain, termasuk yang di
Piala Menpora. Baik pemain baru, pemain lama,
dan pemain yang berkarier di luar negeri," kata
Nova kepada Bola.com, Senin (19/4/2021).

Hilman Syah merupakan contoh dari banyaknya
pemain yang menonjol di Piala Menpora. Winger
Persib Bandung, Frets Butuan, juga tampil impresif
di turnamen pramusim ini.

Sejauh ini, Frets mencatatkan diri sebagai pemain
tersubur Persib dengan tiga gol. Dia juga menduduki
posisi kedua dalam daftar assist dengan jumlah dua
assists.

Selain keduanya, masih ada Kim Kurniawan yang
bak terlahir kembali di Piala Menpora. Gelandang
PSS Sleman tersebut merangkum 18 tekel sepanjang
turnamen, terbanyak kedua setelah bek PSM Makassar,
Erwin Gutawa.   faisal faisal faisal faisal faisal

TOTTENHAM PECAT JOSE MOURINHO

Steven GerrardSteven GerrardSteven GerrardSteven GerrardSteven Gerrard
Masuk Jadi KMasuk Jadi KMasuk Jadi KMasuk Jadi KMasuk Jadi Kandidatandidatandidatandidatandidat

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Asisten pelatih Timnas
Indonesia, Nova Arianto, memuji penampilan
Hilman Syah. Kiper PSM Makassar itu bermain
heroik pada semifinal Piala Menpora 2021.

Hilman Syah mampu menjaga keperawanan
gawangnya dua kali dalam waktu normal ketika
melawan Persija Jakarta pada partai empat besar
Piala Menpora.

Penjaga gawang berusia 23 tahun itu juga
tampil heroik pada adu tendangan penalti dengan
menggagalkan empat eksekutor Persija pada leg
kedua di Stadion Manahan, Solo, Minggu (18/
4/2021). Hilman Syah berhasil mengamankan
sepakan Marko Simic, Novri Setiawan, Riko
Simanjuntak, dan Sandi Sute.

"Saya menonton dan memperhatikan semua
pemain yang tampil baik dan berpotensi di Piala
Menpora," kata Nova, Senin (19/4/2021).

"Satu di antara pemain yang tampil baik dan
berpotensi di Piala Menpora adalah Hilman Syah.
Dia bermain sangat baik ketika melawan Persija,"
jelas Nova.

Namun, kehebatan Hilman Syah tidak dibarengi
dengan performa rekan-rekannya di babak tos-
tosan. Lima algojo PSM gagal mengeksekusi
tugasnya sehingga kalah 3-4 dari Persija.

Bukan kali ini saja Hilman Syah tampil
mengagumkan di adu penalti. Ketika PSM
mengalahkan PSIS 4-2 pada perempat final Piala
Menpora melalui babak tos-tosan, kiper berpostur
183 cm itu juga mampu menggagalkan dua
eksekutor tim lawan.

Hilman Syah selalu bermain sebagai starter
dalam enam pertandingan PSM di Piala Menpora.
Kiper binaan tim berjulukan Pasukan Ramang
itu hanya kebobolan tiga gol dan juga tiga kali
membukukan clean sheet.  faisal faisal faisal faisal faisal

KKKKKapten Tapten Tapten Tapten Tapten Tim Semen Pim Semen Pim Semen Pim Semen Pim Semen Padang Berlabuh kadang Berlabuh kadang Berlabuh kadang Berlabuh kadang Berlabuh ke Sriwijae Sriwijae Sriwijae Sriwijae Sriwijayyyyyaaaaa
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-
Kapten tim semen Padang
FC 2020, M. Nur Iskandar,
resmi bergabung dengan
Sriwijaya FC untuk
kompetisi Liga 2 2021.

Manajemen Sriwijaya
FC mengumumkan Nur
Iskandar bergabung kembali
dengan Laskar Wong Kito
musim kompetisi Liga 2
Indonesia 2021.

“Welcome Back Nur
Iskandar,” tulis Instagram
resmi Sriwijaya FC
memposting ucapan selamat
datang kembali Nur Iskandar,
Senin (19/4).

Nur Iskandar kelahiran
Jayapura, Papua, 7 Desember
1986, musim 2020 adalah
pemain Semen Padang FC,
bahkan dia didaulat sebagai
kapten tim di Liga 2 yang
akhirnya terhenti.

Nur sebenarnya ingin

tetap bertahan di “Kabau
Sirah” untuk musim 2021,
tapi karena tidak ditemukan

kesepakatan dengan
manajemen tim, membuat
pemain berpostur 169 cm itu

memutuskan pamit dari
Semen Padang.

Ternyata mantan pemain

timnas 2012 itu tak lama-
lama tanpa klub, karena dia
segera dapat pelabuhan baru
karirnya di Sriwijaya FC.

Klub asal Sumsel itu,
bukanlah tim asing bagi Nur,
karena dia juga sempat
menjadi punggawa Sriwijaya
FC 2017.

Selain itu, Nur juga reuni
dengan pelatih Nilmaizar di
SFC. Keduanya dikenal
punya hubungan yang
dekat, Selain pernah
bekerjasama di Semen
Padang FC, Nil dan Nur juga
berkerjasama di Timnas
Indonesia di ajang Piala AFF
2012.

Dengan hadirnya Nur
Iskandar ini setidaknya ada
tiga striker pilihan yang
dimiliki Nilmaizar. Dua
striker lainnya Rudiyana dan
Aidil Usman Diarra, pemain
muda berdarah Mali. faisal faisal faisal faisal faisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Tim
sepakbola PPLP Sumbar tiga
hari belakangan telah me-
mulai latihan pasca libur di
awal puasa . Namun dalam
tiga kali latihan ini, terlihat
perbedaan dari hari biasanya.

Di mana ada perubahan
pola dengan mengurangi
jumlah seri latihan untuk
menyesuaikan daya tahan
atlet yang tengah berpuasa.
Namun, volume kekuatan
latihan tidak dikurangi agar
kemampuan atlet tetap prima.

Pelatih sepakbola PPLP
Sumbar Dedi Umar menga-
takan ada perubahan pola
latihan bagi atlet selama
bulan suci Ramadhan.

“Bulan puasa ini ada
pengaruh terhadap latihan.
Kami lakukan latihan yang
kekuatannya dipertahankan,
tapi jumlah serinya diku-
rangi," kata Dedi Umar
didampingi asisen Dodi Leo,
Kinan Putra dan Defta.

Porsi kekuatan dalam
latihan tetap, tetapi jumlah
serinya dikurangi. Misalnya,
kalau biasanya berlatih pola
dengan beberapa lima seri,
saat puasa ini  dikurangi

menjadi hanya tiga seri.
Latihan dilakukan enam

hari seminggu dengan durasi
maksimal dua jam setiap hari.
Jadwal latihan disesuaikan,
mayoritas dilakukan pada
sore hari.

“Minggu dan sabtu libur.
Kalau Jumat, latihan ko-
ordinasi dan relaksasi seperti
senam, jadi bukan latihan
berat,” jelas DU sambil
menegaskan perubahan pola
latihan dengan mengurangi
jumlah seri untuk menye-
suaikan daya tahan, namun
volume kekuatan latihan
tidak dikurangi agar kema-
mpuan atlet tetap prima.

Selain mengubah pola
latihan, tim sepakbola juga
menambah asupan nutrisi agar
atlet mampu menjalani latihan
selama Ramadan. Penambahan
asupan nutrisi dilakukan
dengan perubahan menu
makanan dari jenis dan jumlah.

DU memastikan makanan
atlet selama Ramadan dido-
minasi oleh buah-buahan agar
atlet senantiasa segar, “Buah
memang lebih banyak, dari
segi jumlah dan kualitasnya
juga lebih baik.”   faisal faisal faisal faisal faisal

TETAP LATIHAN DI BULAN PUASA

PPPPPeeeeetinju PPLP Sumbar Ttinju PPLP Sumbar Ttinju PPLP Sumbar Ttinju PPLP Sumbar Ttinju PPLP Sumbar Tingkingkingkingkingkatkatkatkatkatkan Kan Kan Kan Kan Keeeeetttttahananahananahananahananahanan
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Para petinju
PPLP Sumbar tetap mejalani latihan
rutin pada bulan puasa.

Pelatih tinju PPLP Sumbar
Miftah Rifai Lubis mengatakan,
latihan tetap dilakukan pada sore
hari agar para atlet tetap bugar
selama Ramadan. Jika bagi atlet yang
berpuasa porsi latihan dikurangi,
Namun bagi atlet yang tidak
berpuasa latihan tetap pada
posisinya.

"Ya pasti (dikurangi), kita hanya
menjaga kebugaran saja mengingat
mereka puasa. Tapi yang non muslim
tetap kita tingkatkan," ujar Miftah
Rifai.

Dikatakannya, selain menjalani
latihan rutin saat ini, Untuk
meningkatkan daya tahan, para atlet
sekali seminggu juga akan diberikan
latihan ketahanan dengan
melakukan aktivitas lari.

Rencananya katanya, hari Sabtu
lusa, para atlet akan lari di sekeliling
asrama. Tujuannya agar dengan
daya tahan dan pernafasan para atlet
semakin terlatih.

"Kami latihan dari hari Senin
Sampai Jumat. Sabtu kami
berencana mau coba lari. Ambil
lari jauh saja untuk daya tahan
nafas. Minggu lalu kan sudah. Jarak-
jarak 5  saja," tandasnya.  faisal faisal faisal faisal faisalJakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Tottenham Hotspur memecat

Jose Mourinho dari jabatan manajer. Lima kandidat
langsung mengemuka, termasuk legenda Liverpool,
Steven Gerrard.

Ryan Mason akan mengambil alih sebagai manajer
sementara Tottenham Hotspur bersama Chris Powell
hingga akhir musim.

Pengumuman pemecatan Mourinho datang hanya
beberapa jam setelah Tottenham menjadi satu dari enam
klub Liga Iggris yang mendaftar ke Liga Super Eropa
yang kontroversial.

Selain tersingkir dari Liga Europa dengan cara yang
memalukan, membuang keunggulan 2-0 di leg pertama
atas Dinamo Zagreb di babak 16 besar, performa liga
Tottenham sangat buruk.

Rumor yang berkembang, alasan Tottenham memecat
Jose Mourinho dikabarkan karena sang manajer menolak
untuk memimpin latihan klub setelah mendengar berita
Tottenham akan bergabung dengan Liga Super Eropa
(ESL).

Tottenham Hotspur bersama lima klub Liga Inggris,
sudah menyatakan bergabung dengan ESL yang ditentang
UEFA. Lima klub lainnya ialah Manchester United,
Liverpool, Manchester City, Chelsea, dan Arsenal.

Sejauh ini, ancaman dari UEFA baru sebatas ke
pemain. Pemain yang tampil di ESL akan dilarang
tampil di ajang internasional di bawah UEFA.

Mengingat keberhasilannya menangani Rangers,
Steven Gerrard adalah manajer yang dikaitkan dengan
sejumlah klub besar saat ini. Kebetulan, posisi di
Tottenham sedang lowong.

Legenda Liverpool telah membimbing Gers meraih
gelar Liga Skotlandia pertama mereka dalam sepuluh
tahun, dan juga dapat menambahkan Piala Skotlandia
ke lemari trofi setelah timnya mengalahkan rival
sengitnya Celtic 2-0 di putaran keempat pada hari
Minggu.

Dilansir dari Mirror, Steven Gerrard masuk sebagai
kandidat kuat pengganti Jose Mourinho. Calon lainnya
adalah Brendan Rodgers dan Massimiliano Allegri.
f a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa lf a i sa l
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Padang Panjang, Khazanah— Memasuki pekan ke 58
penyebaran Covid-19 di Sumbar kembali memburuk, satu
kabupaten menjadi zona merah dan zona oranye juga
bertambah. Meski demikian ada juga daerah yang disiplin
sehingga terbaik dalam pengendalian Covid-19 berdasarkan
indikator kesehatan masyarakat.

SELASA, 8 RAMADHAN 1442 H

SELASA, 20 APRIL 202110
PENANGANAN COVID-19 DI SUMBAR

PPPPPadang Padang Padang Padang Padang Panjang Kanjang Kanjang Kanjang Kanjang Kembali Jadi Tembali Jadi Tembali Jadi Tembali Jadi Tembali Jadi Terbaikerbaikerbaikerbaikerbaik

Didasarkan dari indikator
kesehatan masyarakat, Kota
Padang Panjang kembali menjadi
yang terbaik dalam penanganan
Covid-19 di Sumatera Barat
(Sumbar).

Padang Panjang meraih skor
tertinggi 2,54, yang bahkan ini
lebih tinggi dari minggu sebe-
lumnya yaitu 2,49 yang juga
masih diraih Padang Panjang.

Selain itu, skor zonasi Padang
Panjang juga cenderung mem-
baik dari skor zonasi sebelumnya
yang dikeluarkan Pemerintah
Provinsi Sumbar.

“Akan bisa menuju zonasi
Hijau jika skor sudah di atas
3. Saat ini di zona kuning,”
ungkap Kepala Dinas Kesehatan
(Dinkes), Nuryanuwar kepada
media, Senin (19/4).

Dikatakannya lagi, zonasi
tersebut ditetapkan berdasarkan
hasil perhitungan 15 indikator
data onset pada minggu ke-57
Pandemi Covid-19 di Sumbar
oleh Satuan Tugas Percepatan

Penanganan Covid-19 Provinsi.
“Semakin tinggi skor, se-

makin baik pengendalian pe-
nyebaran Covid-19 di daerah
tersebut,” ujarnya.

Meskipun demikian, Nurya-
nuwar kembali mengingatkan
agar masyarakat tetap taat dan
mematuhi protokol kesehatan.

“Memakai masker, mencuci
tangan, menjaga jarak, meng-
hindari kerumunan, mengurangi
aktivitas di luar rumah jika tidak
diperlukan, dan segera diva-
ksinasi bagi yang sudah di-
jadwalkan. Semoga Kota Padang
Panjang bisa menjadi hijau,”
imbaunya.

Di samping itu, khusus
selama bulan puasa, Nuryanuwar
mengajak untuk waspada di
masjid dan musala.

“Begitu juga bagi yang ber-
belanja ke pasar pabukoan,
mohon jangan menimbulkan
kerumunan. Jangan ada kontak
erat dengan orang lain. Setelah
salat serta belanja, langsung saja

Lalu, untuk daerah yang
masuk dalam zona kuning, ber-
kurang menjadi lima daerah.
Semnatara untuk zona hijau,
masih belum ada di Sumbar
untuk saat ini.

Jubir Satgas Percepatan Pe-
nanganan Covid-19 Sumbar,

Jasman Rizal mengatakan, selain
meningkatnya zonasi, kasus
pasien meninggal dunia di
Sumbar juga semakin tinggi.

Bahkan, Kabupaten Kepu-
lauan Mentawai yang meru-
pakan satu-satunya daerah di
Sumbar yang tidak ditemukan
adanya pasien meninggal dunia,
minggu ini sudah ditemukan satu
orang.

“Artinya, tidak ada lagi ka-
bupaten dan kota di Sumbar yang
bebas dari kasus kematian pasien
positif Covid-19,” ujar Jasman
dikutip dari situs resmi milik
Pemprov Sumbar,  sumbar-
prov.go.id, Minggu (18/4).

Jasman juga mengatakan, saat
ini Sumbar secara nasional masih
berada pada zonasi oranye (risiko
sedang) dengan skor kasus me-
ningkat.

Sementara itu Positivity Rate
(PR) 7,99 (Standard WHO 5,0-
red), meningkat dari minggu
sebelumnya di 7,86.

Namun secara nasional, PR
Sumbar termasuk rendah. Sampai
minggu ke 58, warga Sumbar
yang telah terinfeksi Covid-19
adalah 33.933 orang.

Namun dalam hal kesembuhan,
Sumbar tertinggi secara nasional
dengan Recovery Rate 93,35 persen
atau sembuh sebanyak 31.678 dari
33.933 orang yang terinfeksi 
*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

pulang ke rumah kita masing-
masing,” pungkasnya.

Sementara itu, Satgas Perce-
patan Penanganan Covid-19
Sumbar pada minggu ke-58
mencatat bahwa Kabupaten
Limapuluh Kota masih masuk
dalam kategori zona merah atau

daerah dengan risiko tinggi
penyebaran Virus Corona, skor
1,71.

Sementara itu, zona oranye
atau daerah dengan risiko penye-
baran Covid-19 sedang saat ini
juga meningkat menjadi 13
daerah.

TERBAIK- Memasuki pekan ke 58 penyebaran Covid-19 di Sumbar kembali memburuk, satu
kabupaten menjadi zona merah dan zona oranye juga bertambah. Meski demikian ada juga daerah
yang disiplin sehingga terbaik dalam pengendalian Covid-19 berdasarkan indikator kesehatan
masyarakat (foto: Ist/net).

Pemilik RumahPemilik RumahPemilik RumahPemilik RumahPemilik Rumah
Makan DitegurMakan DitegurMakan DitegurMakan DitegurMakan Ditegur
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dua pemilik rumah makan diperingati
oleh petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota
Padang karena membuka usaha mereka sebelum jam yang
ditentukan, Minggu (18/4).

Berdasarkan Surat Edaran Wali Kota Padang, warung
makan dan lainnya hanya boleh beroperasi mulai pukul
16.00 WIB.

Kepala Bidang (Kabid) P3D Satpol PP Bambang Suprianto
mengingatkan pemilik warung untuk tidak buka pada siang
hari dan menghormati umat Islam yang sedang berpuasa.

“Silakan berjualan, tetapi sesuai waktu yang sudah
ditetapkan berdasarkan Surat Edaran Wali Kota,” kata
Bambang.

Ia menambahkan bahwa warung makan yang beroperasi
sebelum waktunya dalam suasana puasa dapat mengganggu
ketertiban serta kenyamanan umat Islam dalam berpuasa.

Sementara itu pemilik rumah makan di kawasan By
Pass, Lubuk Begalung tersebut mengatakan bahwa barang
dagangannya dijual untuk keperluan berbuka.

“Ini persediaan untuk dijual nanti sore, pak,” aku pemilik
ketika didatangi Satpol PP.

Terpisah Kepala Satpol PP Padang Alfiadi mengimbau
kepada seluruh pedagang untuk berjualan sesuai waktu
yang sudah ditentukan. Berjualan makanan mulai pukul
16.00 WIB.

“Pemerintah Kota Padang juga telah mengatur tentang
kegiatan rumah makan selama bulan puasa, jangan sampai
nanti melakukan kegiatan sehingga bisa dilakukan penindakan
sesuai poin yang ada dalam Surat Edaran Wali Kota,” tuturnya.

Alfiadi menyebut, pihaknya akan terus menyisir Kota
Padang. Serta aktif melakukan pengawasan dalam rangka
menjaga ketertiban dan keamanan   */Murdiansyah */Murdiansyah */Murdiansyah */Murdiansyah */Murdiansyah
E k o .E k o .E k o .E k o .E k o .

BKSDA PasangBKSDA PasangBKSDA PasangBKSDA PasangBKSDA Pasang
PerangkapPerangkapPerangkapPerangkapPerangkap
Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah—Lubukbasung, Khazanah— Balai Konservasi
Sumber Daya Alam (BKSDA) Resort Agam pasang
perangkap pascaterjadinya konflik Harimau Sumatra
dengan ternak warga di Cubadak Lilin, Nagari Tigo
Balai Kecamatan Matur, Kabupaten Agam, Minggu
(18/4), malam.

Kepala Balai Konservasi Sumber Daya Alam
(BKSDA) Resor Agam Ade Putra mengatakan,
berdasarkan hasil identifikasi lapangan dan
monitoring diputuskan untuk mengevakuasi satwa
dengan menggunakan perangkap.

“Kita menggunakan perangkap di dua titik.
Sebelumnya, kita sudah menginap di lokasi sejak
penanganan pertama,” ujarnya, (19/4).

Dijelaskannya perangkap berada didua titik yang
berada agak berjauhan dengan menggunakan umpan
anak kambing yang dibeli dari warga dan satu lagi
menggunakan anak anjing.

“Sesuai Standar Operasi Prosedur, perangkap
dipasang sampai tujuh hari kedepan,” ungkap Ade.

Untuk itu, ia berharap usaha ini segara dapat
membuahkan hasil, sehingga satwa tersebut dapat
dievakuasi ketempat yang lebih aman.

Namun, dikatakan Ade, keberadaan satwa tersebut
setelah menyerang dua ekor ternak warga sampai saat
ini belum diketahui.

“Mudah-mudahan usaha ini segera membuahkan
hasil,” harapnya.

Sebelumnya, ditambahkan Ade, harimau sumatra
tersebut menyerang dua ekor hewan ternak warga
didaerah tersebut. Satu ekor kerbau warga mati dan
satu ekor lagi mengalami luka cakar   Heppy Heppy Heppy Heppy Heppy
KusnandarKusnandarKusnandarKusnandarKusnandar.....

PENERAPAN PROKES DI SUMBAR
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Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kasus positif Covid-
19 di Sumatra Barat (Sumbar) semakin
mengkhawatirkan. Bahkan, angka Positivity
Rate (PR) telah mencapai 16 persen dan
itu pertama kalinya terjadi sejak Sumbar
dilanda Pandemi.

Menanggapi hal itu, Kepala
Laboratorium Diagnostik dan Riste Penyakit
Infeksi Fakultas Kedokteran Universitas
Andalas (Unand) Padang, dr Andani Eka
Putra mengatakan, untuk penanganan kasus,
Protokol Kesehatan (Prokes) harus diterapkan
maksimal.

“Saat ini, rasanya tidak perlu retorika
protokol. Saya akan coba usulkan ke
pimpinan daerah agar menerapkan sanksi
bagi ASN dan pekerja kantoran yang tidak

menggunakan masker,” ujarnya, Minggu
(18/4).

Lalu, jelas Andani, juga harus ada sudah
ke masing-masing instansi atau perkantoran.
“Jika ada kantor swasta yang tidak patuh,
tutup saja,” ungkapnya.

Selain itu, Andani juga menyarankan
agar setiap rumah makan menerapkan
protokol kesehatan yang ketat.

“Satu meja itu harus diisi setengah dari
kapasitasnya. Kalau tidak patuh, tutup
ditutup,” tegasnya.

Kemudian, jelas Andani, Satgas di masjid
atau musala diperkuat.

“Jika ada yang tidak patuh, itu harus
ada sanksinya,” paparnya.

Lebih lanjut, soal buka bersama, jelas

Andani, diizinkan jika kapasitasnya hanya
setengah.

Bahkan, Andani juga menyebutkan
bahwa rasio tracing terhadap kasus Covid-
19 itu 1 banding 15 sampai 20 orang.

“Itu harus dipastikan berjalan.
Kemudian, satgas desa dan shelter desa
untuk isolasi juga harus diperkuat,” katanya.

Saat ini, secara nasional, PR Sumbar
termasuk rendah. Sampai minggu ke 58,
warga Sumbar yang telah terinfeksi Covid-
19 adalah 33.933 orang.

Namun dalam hal kesembuhan, Sumbar
tertinggi secara nasional dengan Recovery
Rate 93,35 persen atau sembuh sebanyak
31.678 dari 33.933 orang yang terinfeksi
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Sebanyak lima bangunan tak
berizin dan melanggar peraturan
perundang-undangan disegel oleh
Tim Penertiban Bangunan Dinas
Pekerjaan Umum dan Penataan
Ruang (PUPR) Kota Payakumbuh,
Senin (19/4).

Kepala Dinas PUPR Kota
Payakumbuh Muslim
Mengatakan, berdasarkan rapat
persiapan pelaksanaan penyegelan
bangunan yang dilaksanakan
Jumat (16/4) lalu, terdapat enam
bangunan yang rencananya akan
ditertibkan.

“Tapi dari rentang persiapan
sampai tahap penyegelan hari ini
ada satu unit bangunan yang
sebelumnya telah diberikan
teguran karena melanggar dan
tidak berizin, dan pemiliknya
langsung melakukan
pembongkaran bangunannya
sendiri berupa kios di Kelurahan
Padang Data Tanah Mati,” kata
Kadis PUPR Muslim kepada
media setelah proses penyegelan.

Lima bangunan yang disegel

tersebut terdapat di tiga
kecamatan, yaitu Kecamatan
Payakumbuh Utara sebanyak dua
bangunan dan di Kecamatan
Payakumbuh Barat sebanyak tiga
bangunan dan Payakumbuh Timur
satu bangunan.

Dikatakan Muslim, sebelum
dilakukan penyegelan terhadap
bangunan tersebut, Dinas PUPR
telah terlebih dahulu memberikan
teguran beberapa kali kepada
pemilik bangunan.

“Penyegelan ini merupakan
tahapan setelah diberikan teguran,
dimana kita memberikan teguran
sebanyak 3 kali, karena tidak ada

respon dari pemilik bangunan
makanya dilakukan penyegelan,”
terang Muslim.

Lebih lanjut, “Untuk segel
akan kita buka setelah pemilik
bangunan mengurus semua
perizinannya,” tukuknya.

Kadis PUPR juga mengimbau
kepada seluruh masyarakat
Payakumbuh yang akan
mendirikan bangunan agar tidak
ragu dalam pengurusan Izin
Mendirikan Bangunan (IMB)
karena pengurusannya tidak sulit
dan cepat.

“Jika masyarakat melakukan
pengurusan dan syaratnya

lengkap, paling lama pengurusan
IMB Hanya 6 hari kerja, dan untuk
biayanya berdasarkan luas dan
jenis bangunan,” ucapnya.

Ditambahkannya “Kepada
seluruh warga Payakumbuh
sebelum mendirikan bangunan
uruslah izinnya terlebih dahulu
karena pengurusannya mudah dan
cepat,” ajaknya.

Dalam penyegelan tersebut,
Dinas PUPR Payakumbuh dibantu
oleh Satpol PP, kepolisian, dan
unsur TNI. Dan apabila setelah
penyegelan tidak ada tindaklanjut
dari pemilik bangunan maka
tahapan lebih lanjut akan
dilakukan pembongkaran.

“Kalau menurut aturan, itu dua
minggu setelah penyegelan tidak
ada tindak lanjut dari pemilik
bangunan kita akan surati yang
bersangkutan untuk melakukan
pembongkaran sendiri agar bahan
bangunan yang dibongkar itu tetap
bisa dimanfaatkan. Kalau tidak
dilakukan baru kita lakukan
pembongkaran,” pungkasnya  
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.
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Kecelakaan maut kembal terjadi
di jalan Bypass Padang, Kilometer
9 Taruko, Kelurahan Kalumbuk,
Kecamatan Kuranji Padang, Senin
(19/4), dan melibatkan truk bak
terbuka dengan Pikap L300.

Akibatnya, penumpang Pikap
L300 bernama Temezwar, 40
tahun yang merupakan warga
Batipuah Batang Gadih, Kota
Padang Panjang meninggal dunia
di tempat kejadian. Temezwar
terjepit setelah mobil yang ia
tumpangi menabrak bagian bela-
kang truk bak terbuka tersebut.

Kepala Unit (Kanit) Kece-
lakaan Lalu Lintas (Laka Lantas)
Satuan Lalu Lintas (Satlantas)
Kepolisian Resor Kota (Polresta)
Padang, Ipda Arisman menga-
takan, insiden itu terjadi sekitar
pukul 08.45 WIB.

Menurut Arisman, kecelakaan
diduga kecelakaan itu terjadi
karena Pikap L300 menghindari
pengendara sepeda motor yang

tiba-tiba datang dan menyalip ke
arah depan, sehingga sopir pikap
banting setir.

“Berawal ketika Pikap L300
dengan Nomor Polisi (Nopol) BM
9544 SF warna hitam dari arah

Air Pacah menuju ke Simpang
Kampung Lalang. Setiba di TKP,
depan SPBU Taruko, untuk
menghindari sepeda motor yang
tiba-tiba menyelip ke arah depan,
sopir pikap ini membanting setir

ke kiri,” ujar Arisman, Senin (19/
4).

“Saat banting setir ke kiri,
sopir pikap melihat ada truk Fuso
warna oranye BA 9998 SU yang
parkir di pinggir jalan, sopir
mencoba membanting setir ke
kanan dan ketika itu menabrak
dengan keras bagian belakang truk
tersebut,” sambungnya.

Akibat kecelakaan itu, mobil
Pikap L300 mengalami ringsek
bagian depan, dan penumpang
atas nama Tamezwar meninggal
dunia, lalu sopir bernama Mu-
hammad Rusydi, 30 tahun, warga
Batang Gadih, Kota Padang
Panjang mengalami sakit di
bagian tangan sebelah kanan.
Sementara itu, sopir truk mela-
rikan diri setelah insiden itu terjadi.

“Untuk korban dan mobil
pikapnya telah kami evakuasi.
Tadi dibantu oleh tim rescue
Damkar Padang untuk menge-
vakuasi korban karena terjepit,”
katanya   */Murdiansyah Eko. */Murdiansyah Eko. */Murdiansyah Eko. */Murdiansyah Eko. */Murdiansyah Eko.

TEWAS- Kecelakaan maut kembal terjadi di jalan Bypass Padang,
Kilometer 9 Taruko, Kelurahan Kalumbuk, Kecamatan Kuranji
Padang, Senin (19/4), dan melibatkan truk bak terbuka dengan
Pikap L300, satu orang penumpang pikap tewas (foto: Ist/net).

TERANCAM- Sebanyak
lima bangunan tak berizin
dan melanggar peraturan
perundang-undangan
disegel dan terancam
dibongkar oleh Tim
Penertiban Bangunan Dinas
Pekerjaan Umum dan
Penataan Ruang (PUPR)
Kota Payakumbuh (foto:
Lili Yuniati).
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Dewan Pimpinan Pusat (DPP)
Partai Demokrat menerbitkan
somasi/surat peringatan
terhadap kelompok dari
kongres luar biasa (KLB) di
Sibolangit agar mereka
berhenti menggunakan atri-
but-atribut partai.

Somasi terbuka itu, yang
telah diterbitkan dalam salah
satu harian nasional, ditu-
jukan kepada Kepala Staf
Kepresidenan Jenderal TNI
(Purn) Moeldoko, Jhoni Allen
Marbun, Marzuki Alie, Dar-
mizal, Max Sopacua, Mu-
hammad Rahmad, dan selu-
ruh peserta KLB di The Hill
Hotel & Resort, Sibolangit,
Deli Serdang, Sumatera Utara.

“Setidaknya ada empat
poin yang disebutkan dalam
dokumen somasi tersebut,
salah satunya berisi peringatan
jika kelompok KLB masih
tetap memakai atribut Partai
Demokrat setelah somasi itu
terbit, maka pengurus partai
akan menempuh jalur hu-
kum,” kata Kepala Badan
Komunikasi Strategis Partai
Demokrat, Herzaky Mahen-
dra, Senin (19/4).

“Kami menegur para
Tersomir (kelompok KLB)
untuk menghentikan segala
bentuk perbuatan melawan
hukum, dengan seketika,
sejak somasi ini disam-
paikan. Namun apabila para
Tersomir masih saja me-
nggunakan atribut, berbicara,
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Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pemilihan Presiden 2019 lalu
telah menyisakan pembelahan politik yang tajam
di masyarakat. Dampaknya masih terasa hingga saat
ini. Tidak ingin mengulangi cerita tersebut, Partai
Persatuan Pembangunan (PPP) mengajak partai politik
lainnya agar Pemilu Presiden 2024 mendatang bisa
diikuti lebih dari dua calon.

Wakil Ketua Umum PPP Arsul Sani menyatakan
ajakan untuk menghadirkan lebih dari dua calon
itu merupakan salah satu yang dibahas ketika pimpinan
PPP bertemu dengan pemimpin Partai Keadilan Sejahtera
(PKS) dan Partai Golongan Karya (Golkar).

“Soal Pilpres yang kami tekankan bukan bagaimana
kedua partai ini berkoalisi, tetapi bagaimana dalam
Pilpres nanti tercipta sebuah kolisi yang kalau bisa
tidak membatasi paslon itu hanya dua,” kata Arsul
Sani, Senin (19/4).

Arsul menjelaskan, persoalan koalisi di Pemilu
2024 memang merupakan salah satu persoalan yang
dibahas baik dengan Partai Golkar, maupun dengan
Partai Keadilan Sejahtera. Hanya saja, isu tersebut
bukan topik utama pembicaraan.

Pertemuan PPP dengan Golkar lebih banyak
membahas soal dukungan agar program-program kerja
pemerintahan Joko Widodo, bisa terlaksana. Sebab
bagaimanapun kedua partai merupakan bagian koalisi
pendukung pemerintah.

Sementara, karena sama-sama berbasis Islam, maka
pertemuan PPP dan PKS lebih banyak membahas
persoalan-persoalan legislasi yang menyangkut
kepentingan umat. Misalnya membahas RUU larangan
minuman beralkohol.

Meski demikian, kata Arsul, pembicaraan mengenai
koalisi 2024 tetap disinggung. Fokus PPP adalah
pada pembelahan di masyarakat yang tajam karena
pemilu presiden, sehingga diwacanakan agar partai-
partai politik mendorong iklim politik yang bisa
menghasilkan lebih banyak calon.

“Ini kami sampaikan dalam konteks kepentingan
jadi perhatian bersama bukan hanya soal kepentingan
pragmatis siapa berkoalisi dengan siapa,” paparnya.
 ryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmpryn/kmp
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Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Direktur Eksekutif Indonesia
Political Review (IPR) Ujang Komaruddin
menilai politik uang menjadi momok yang harus
diwaspadai dalam pemungutan suara ulang (PSU),
termasuk di PSU Pilkada 2020.

“Para calon akan habis-habisan untuk memenangkan,
apalagi mereka sudah sudah memulai perjuangannya
di Pilkada 2020, tidak mungkin tak akan berjuang
penuh memenangkan pemungutan suara ulang,” kata
Ujang.

Oleh karena itu, menurut dia, potensi politik uang
tentunya akan tinggi sebagai salah satu cara meraup
suara jika dibandingkan pada gelaran pemilihan di
Pilkada 9 Desember 2020 lalu.

“Ini sudah pertarungan akhir dalam konteks hasil
putusan MK, artinya politik uang yang diwaspadai
karena kandidat akan besar-besaran meraih simpati
publik, mereka tentu tidak mau kecolongan atau kalah,”
kata dia.

Apalagi, saat ini lanjut dia masih sedang dalam
keadaan pandemi, dan beberapa waktu ke depan
masyarakat punya pengeluaran yang besar, sehingga
kesempatan transaksi politik uang di PSU semakin
besar.

“Ini menjadi pekerjaan besar Bawaslu agar dapat
mencegah, politik uang ini sulit diungkap, Bawaslu
harus buka mata, buka telinga dan melibatkan
masyarakat,” kata Ujang.

Masyarakat yang berada dalam jaringan struktur
sosial perlu dilibatkan memantau dan mengawasi
dugaan politik uang. Jika tidak, kata dia Bawaslu
akan kesulitan menekan potensi transaksi jual beli
suara di pemungutan suara ulang Pilkada 2020.

Sebelumnya, Anggota KPU RI Pramono Ubaid
Tanthowi mengatakan pemungutan suara ulang akan
digelar di 16 daerah.

Sementara itu, Divisi Penanganan Pelanggaran
Bawaslu terus menyiapkan diri jelang pemungutan
suara ulang (PSU) Pilkada Serentak 2020. Pada 13
April 2021 lalu Bawaslu menyusun surat edaran (SE)
tentang penanganan pelanggaran bersama kepolisian,
kejaksaan dan Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN).

Anggota Bawaslu Ratna Dewi Pettalolo mengatakan
proses pelaksanaan dan efektivitas penerapan draf
SE sangat dipengaruhi dukungan kepolisian dan
kejaksaan. Jika terkait dengan ASN maka harus
melibatkan KASN.

“Kami harap dukungan secara kelembagaan agar
kerja penanganan pelanggaran bisa dilakukan secara
baik,” katanya.  ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah— Rapat
Paripurna DPRD Kota Bukittinggi
tentang pendapat akhir terkait
Ranperda PDAM Jam Gadang, Senin
(19/4) berlangsung alot. Anggota
DPRD Kota Bukittinggi Fraksi Partai
Keadilan Sejahtera (PKS), Ibra Yasser
“menyerang” Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar dengan tiga point
pertanyaan.

Ibra Yasser mengatakan, poin
pertama terkait tidak adanya terben-
tuk Tim Safari Ramadhan 1442 H
Kota Bukittinggi mengunjungi
Masjid guna bersilaturahmi dengan
jamaah. Poin kedua terkait parkir
kendaraan yang kurang optimal dan
terakhir tentang masalah pasar
pabukoan di Jl. Perintis Kemerd-
ekaan yang menutup akses jalan
dan dikelola pihak ketiga.

Mendengar pertanyaan Ibra
Yasser, Wali Kota Bukittinggi
seperti enggan untuk menjawab, dan
mengatakan bahwa ini adalah rapat
tunggal. “Jika ingin bertanya, buat
surat,” katanya.

Dengan jawaban seperti itu,
anggota DPRD Kota Bukittinggi

tidak menerima, karena dalam
Pemerintahan Legislatif dan Ekseku-
tif sejalan, jelas Ibra Yasser.

Selanjutnya Ibra Yasser menje-
laskan kepada wartawan, di ka-
bupaten kota lainnya ada Tim Safari
Ramadhan 1442 H, kenapa di Kota
Bukittinggi tidak ada, apa yang
terjadi. Dengan cekatan langsung
menelpon Kabag Kesra menanyakan
kenapa tidak ada Safari Ramadhan,
padahal ini pertemuan silaturahmi
seluruh eksekutif dan legislatif.

Kabag Kesra menjawab, bahwa
memang tahun 2021 ini, Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi tidak
membentuk Tim Safari Ramadhan
1442 H mengunjungi masjid guna
bersilaturahmi dengan jamaah
masjid. Jadi hanya memberikan
bantuan untuk penceramah di
masjid sebesar Rp300.000.- dan di
Mushola sebesar Rp250.000.-.

Sementara itu Datuak Rusdi
Nurman anggota DPRD Kota Bukitt-
inggi Fraksi Partai Demokrat menje-
laskan beberapa kawan menurut
fraksi dan personal menyampaikan
hal yang penting (urgent), walaupun

ini dalam sidang paripurna pendapat
akhir terkait ranperda PDAM Jam
Gadang. Karena ini kondisinya
urgent perlu respon cepat dari
Pemerintah Daerah.

Kebijakan-kebijakan yang
lahir itu sudah berjalan tentunya
kami yakin dan percaya
Pemerintah Daerah melalui Wali
Kota mengetahui, seperti yang
disampaikan Ibra Yasser mengenai
kenapa tidak ada Tim Safari
Ramadhan 1442 H/2021 M. Sesuai
dengan anjuran Pemerintah Pusat
melalui Kementerian Pember-
dayaan Manusia dan Kebudayaan,
bahwasannya sholat Tarawih
dibolehkan dengan syarat
mengikuti protokol kesehatan.

Datuak Rusdi Nurman mem-
pertanyakan kenapa tidak diadakan
Tim Safari Ramadhan (TSR) 1442
H/2021 M di Kota Bukittinggi, TSR
bukan hanya Wali Kota dan DPRD,
tapi adalah kumpulan dari Fork-
opimda termasuk Wali Kota, Wakil
Wali Kota dan DPRD, Kapolres,
Dandim, Kejaksaaan Negeri, Penga-
dilan Negeri, Pengadilan Agama dan

SKPD.
Tim Safari Ramadhan meru-

pakan suatu momen untuk turun
ke masyarakat beraudiensi dengan
jamaah masjid guna menghimpun,
mendeteksi secara dini, apa itu
permasalahan, dan prioritas yang
dibutuhkan masyarakat. Kedatangan
TSR di Masjid yang dikunjungi
nampak apa yang benar-benar
menjadi kebutuhan masyarakat, tapi
sangat disayangkan sampai hari ini
Pemerintah Daerah belum ada
kejelasan dan konsultasi kenapa
Tim Safari Ramadhan tidak dia-
dakan.

Hal ini perlu dijawab secara
lugas dan tepat oleh Kepala Daerah,
Fraksi Partai Demokrat dan kawan-
kawan mempertanyakan keberadaan
pasar pabukoan di jalan perintis
kemerdekaan yang harus mem-
perhatikan rambu-rambu, pertama
jangan mempergunakan fasilitas
umum seperti jalan, yang kedua
mengganggu ketentraman, kenya-
manan dan keindahan jalan sekitar
jalan Perintis kemerdekaan. Iwin Iwin Iwin Iwin Iwin
S BS BS BS BS B
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WACANA pembentukan koalisi poros Partai Islam, diharapkan tidak menjual politik
identitas. Karena kondisi itu hanya akan membuat terbelahnya masyarakat. DOK
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Manajer Riset dan Program
The Indonesian Institute,
Arfianto Purbolaksono, me-
ngingatkan wacana pem-
bentukan koalisi Partai Politik
Islam, tidak menjual politik
identitas karena akan se-
makin membuat kekha-
watiran terbelahnya ma-
syarakat.

Apalagi menurut dia jika
melihat kondisi masyarakat
yang belum sepenuhnya
“sembuh” dari keterbelahan
pasca-Pilkada DKI Jakarta
2017 hingga saat ini.

“Di tengah kondisi ma-
syarakat yang terbelah maka
sudah saatnya partai politik
berperan menjadi pemersatu
bangsa, bukan lagi me-
nggunakan sentimen iden-
titas sebagai alat untuk me-
menuhi hasrat kepentingan
semata,” kata dia.

Namun dia tidak mena-
mpik adanya rencana pem-
bentukan koalisi partai politik
Islam pada Pemilu 2024,
namun lebih baik mend-
ahulukan gagasan yang jelas
tentang program ke depan
yang sesuai dengan keb-
utuhan rakyat.

Ia mengatakan, gagasan
perubahan dari partai politik
maupun koalisi partai politik

sangat penting karena ber-
kaca pada pemilu-pemilu
sebelumnya, parpol hanya
mengedepankan popularitas
tokoh dan kering akan
gagasan-gagasan baru yang
ditawarkan tentang peru-
bahan.

Ia menilai Koalisi Partai
Islam harus menyamakan
pijakan tentang Indonesia
di masa depan sehingga
koalisi yang terbangun
didahului kesepahaman pija-
kan itu.

Menurut dia, kesamaan
pandangan itu selanjutnya
diformulasikan ke dalam
komitmen koalisi yang
kemudian dituangkan dalam
visi misi, serta program,
dalam rangka mengusung
calon presiden-calon wakil
presiden.

“Dalam mengusung ca-
pres dan cawapres perlu ada
terobosan untuk menghin-
dari perpecahan di antara
koalisi, bisa saja alternatifnya
dilakukan dengan meka-
nisme penyelenggaraan
konvensi,” katanya.

Sementara Akademisi
Universitas Islam Negeri
(UIN) Syarif Hidayatullah
Jakarta, Ahmad Tholabi
Kharlie, Senin (19/4)
mengatakan, wacana koalisi

partai Islam diyakini akan
dapat membawa semangat
nilai-nilai universal dalam
Islam.

“Bisa saja partai politik
di luar parpol Islam diajak
kerja sama dalam urusan
mendesain kebijakan publik
yang mendorong keadilan,
persamaan dan kemanu-
siaan,” katanya.

Tholabi menjelaskan,
dalam perspektif hukum tata
negara, tentu koalisi itu
dibaca dalam konteks politik
hukum Islam yang artinya
bagaimana koalisi ini men-
desain kebijakan publik
(produk legislasi) yang
didasari semangat Islam atau
hukum Islam.

Menurut Dekan Fakultas
Syariah dan Hukum UIN
Syarif Hidayatullah itu,
semangat Islam itu tidak
hanya direpresentasikan
dengan produk hukum yang
bernafas Islam, tapi produk
hukum lainnya juga sangat
mungkin disemangati nilai-
nilai universal dalam Islam.

Kata dia, sejauh mana
koalisi ini nantinya terben-
tuk, tentu kembali pada
inisiator koalisi di partai
Islam, bagaimana dalam
merajut komunikasi, menya-
makan nilai perjuangan satu

dengan lainnnya.
Menurut dia, tanpa ika-

tan koalisi antarpartai Islam,
dalam kenyataannya kerja
sama politik dalam pem-
bentukan kebijakan publik
yang bernuansa norma hu-
kum Islam secara alamiah
terbentuk.

“Seperti saat menanggapi
lampiran PP No 10 Tahun
2021 tentang Bidang Usaha
Penanaman Modal yang
isinya terkait dengan inves-
tasi minuman keras, fraksi-
fraksi Islam secara kompak
menolak, padahal tidak ada
ikatan kerja sama politik,”
urai Tholabi.

Ketua Forum Dekan Fa-
kultas Syariah dan Hukum
Perguruan Tinggi Keaga-
maan Islam (PTKI) se-In-
donesia melanjutkan secara
teoretis jika kerja sama
politik terajut maka akan
memudahkan dalam penyu-
sunan kebijakan hukum yang
bernuansa Islam melalui
DPR.

“Teorinya, jika kerja
sama politik antarpartai
Islam terajut maka akan
memberi dampak signifikan
dalam penyusunan legislasi
yang dilandasi spirit Islam
atau hukum Islam,” sebut
Tholabi.

Ia menyebutkan sejum-
lah rancangan undang-unda-
ng (RUU) yang dilandasi
spirit Islam dalam daftar
Program Legislasi Nasional
(Prolegnas) prioritas tahun
2021 seperti RUU Larangan
Minuman Beralkohol, RUU
Perlindungan Tokoh Agama,
dan Simbol Agama secara
teoritis akan mudah dibahas
dan disahkan.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

PELARANGAN PENGGUNAAN ATRIBUT PARTAI

Demokrat Somasi KDemokrat Somasi KDemokrat Somasi KDemokrat Somasi KDemokrat Somasi Kubu Moeldokoubu Moeldokoubu Moeldokoubu Moeldokoubu Moeldoko

membuat pernyataan, me-
nunjukkan sikap dan/atau
melakukan tindakan yang
mengatasnamakan dan seo-
lah mencitrakan dirinya
sebagai Partai Demokrat
yang sah, maka kami akan
mengambil tindakan tegas
dengan melakukan segala
upaya hukum,” kata Herzaky
menyebut poin terakhir
dalam somasi itu.

Dalam keterangan yang
sama, Herzaky menyebutkan
atribut-atribut partai yang
dimaksud dalam somasi itu,
di antaranya jaket, bac-

kdrop (poster), bendera, dan
mars Partai Demokrat. Tidak
hanya soal atribut, Partai
Demokrat, dalam somasinya,
juga keberatan jika kelom-
pok KLB pada berbagai
kesempatan di hadapan
publik memperkenalkan diri
dan mengaku sebagai kader
Partai Demokrat.

“Perbuatan yang dilakukan
oleh para Tersomir tersebut di
atas, dikualifikasi sebagai
perbuatan melawan hukum,
bertentangan dengan UU
(Undang-Undang), AD/ART
(anggaran dasar/anggaran

rumah tangga) Partai Demokrat,
dan bertentangan dengan Surat
Keputusan Menkumham RI,”
terang Herzaky.

SK itu merujuk pada
Surat Keputusan Menkum-
ham RI No: M.HH-15.A-
H.11.01 Tahun 2020 tentang
Pengesahan Perubahan Susu-
nan Kepengurusan Dewan
Pimpinan Pusat Partai Demo-
krat Masa Bakti 2020-2025
tertanggal 27 Juli 2020.

Sejauh ini, kelompok
KLB yang disebutkan dalam
surat somasi itu belum dapat
dihubungi untuk diminta

tanggapan.
Dalam berbagai kesem-

patan, Jhoni Allen Marbun
kerap memperkenalkan diri
sebagai sekretaris jenderal
untuk kepengurusan versi
KLB, sementara Moeldoko
telah ditetapkan sebagai
ketua umum partai dalam
pertemuan di Sibolangit
bulan lalu.

Kemudian, Darmizal juga
sempat memperkenalkan diri
ke publik sebagai wakil
ketua umum partai, dan
Muhammad Rahmad kerap
memperkenalkan diri se-
bagai juru bicara partai
pimpinan Moeldoko. Mar-
zuki Alie, dalam kelompok
itu, dikenal sebagai ketua
dewan pembina partai.,

Walaupun demikian,
upaya membentuk kepengu-
rusan tandingan Partai Demo-
krat itu terhenti setelah
Menteri Hukum dan Hak Asasi
Manusia Yasonna Laoly pada
31 Maret 2021 menolak
permohonan perubahan daftar
kepengurusan dan AD/ART
partai yang diajukan oleh
kelompok KLB.

Namun, setelah men-
kumham secara resmi me-
nolak permohonan itu, bebe-
rapa petinggi kelompok
KLB pada berbagai kesem-
patan kerap menggunakan
atribut Partai Demokrat dan
menunjukkan dirinya ke
publik sebagai pengurus
partai.  ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

SOMASI— DPP Partai Demokrat melayangkan somasi peringatan kepada kelompok
Kongres Luar Biasa (KLB) Sibolangit. Salah satu poin penting dari somasi itu, terkait
pelarangan penggunaan segala jenis atribut Partai Demokrat. DOK
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PARIWARA DPRD SUMATERA BARAT

KKKKKomisi IV DPRD Sumbar Tomisi IV DPRD Sumbar Tomisi IV DPRD Sumbar Tomisi IV DPRD Sumbar Tomisi IV DPRD Sumbar Tetap Ketap Ketap Ketap Ketap Komitomitomitomitomit
PPPPPerhatikerhatikerhatikerhatikerhatikan Pan Pan Pan Pan Perbaikerbaikerbaikerbaikerbaikan Jalan Provinsian Jalan Provinsian Jalan Provinsian Jalan Provinsian Jalan Provinsi

Susunan Susunan Susunan Susunan Susunan Anggota Komisi IVAnggota Komisi IVAnggota Komisi IVAnggota Komisi IVAnggota Komisi IV DPRD Sumbar: DPRD Sumbar: DPRD Sumbar: DPRD Sumbar: DPRD Sumbar:

Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah — Komisi
IV DPRD Sumbar terus berjuang
bagaimana agar pembangunan
infrastruktur terus berjalan di
daerah ini, sehingga urat nadi
perekonomian Provinsi Sumatera
Barat bergerak terus bak roda
kandaraan yang melintas di jalan
raya, sehingga komitmennya
memprioritaskan perbaikan ruas
jalan provinsi pada seluruh
kabupaten/kota di Sumbar tidak
pernah dilupakannya, yang
muaranya perbaikan jalan tersebut
harus berjalan optimal meski
keuangan daerah terbatas.

Seperti diungkapkan
Sekretaris Komisi IV Lazuardi
Erman menjawab pertanyaan
wartawan, perbaikan seluruh jalan
provinsi merupakan salah satu
program prioritas komisi,
walaupun pada tahun 2020
pelaksanaan perbaikan jalan tidak
berjalan optimal mengingat

anggaran banyak dialihkan untuk
penanggulangan Covid-19.

“Sehingga tahun 2021ini,
komisi akan memetakan kembali
seluruh jalan yang harusnya telah
diperbaiki namun belum
terlaksana itu,” tukuknya.

Dia merincikan, ada beberapa
ruas jalan yang akan dikerjakan
dalam waktu dekat, seperti jalan
provinsi di Simpang Gudang,
Padangluar, Kota Bukitinggi. Ada
juga beberapa titik di Kabupaten
Pasaman dan Tanah Datar. Jika
nanti tidak semuanya terlaksana,
komisi tetap memprioritaskan
perbaikan. Meski dalam
keterbatasan anggaran, namun
komisi telah memiliki data
beberapa titik yang sangat krusial.

Dia mengatakan untuk
percepatan pembangunan daerah,
seluruh sektor butuh sentuhan
anggaran dari pemerintah provinsi,
begitu pun pemantapan dan

perbaikan jalan.  Meski dalam
keterbatasan anggaran bukan
berarti pekerjaan harus dilalaikan,
namun harus dioptimalkan demi
kepentingan masyarakat luas.

“Seluruh perkerjaan jalan yang
menggunakan dana provinsi harus
berjalan optimal,” tegasnya.

Sementara itu, Anggota
Komisi IV DPRD Sumbar Mario
Syahjohan berharap pelaksanaan
proyek strategis yang didanai oleh
anggaran provinsi (APBD,red) di
delapan daerah pemilihan (dapil)
harus berjalan optimal pada tahun
2021.

“Pengerjaan  proyek strategis
harus berjalan optimal sehingga
output yang dihasilkan bisa
berdampak positif terhadap
percepatan pembangunan
ekonomi daerah,” katanya

Mario berpendapat, fokus pada
pembangunan infrastruktur jalan
raya sangat penting karena juga

berkaitan langsung dengan upaya
pembangunan di sektor pariwisata,
yang menjadi salah satu andalan
Sumbar.

“Akses jalan ke tempat wisata
ini harus mumpuni. Misalnya, ke
lokasi wisata yang sudah diakui
secara internasional seperti Pulau
Mandeh dan Pesona Seribu
Rumah Gadang. Kita berharap
Presiden nantinya juga
mengabulkan usulan
pembangunan Jalan Raya
Kambang – Muara Labuh,”
katanya lagi.

Mario mengatakan, seluruh
perbaikan maupun pengerjaan
jalan akan dituangkan dalam
revisi RPJPD. Regulasi itu telah
memasuki tahap pembahasan
bersama Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) terkait.

“Kita harap ini lekas selesai
dan ditetapkan sebagai Perda,”
ucapnya. (adv)

Ketua Komisi IV DPRD Sumbar Ikhbal bersama sejumlah anggota komisi tengah memberikan penjelasan Peninjauan jalan provinsi oleh Komisi IV DPRD Sumbar

Komisi IV DPRD Sumbar tengah melakukan kunjungan lapangan Peninjauan pekerjaan jalan provinsi oleh Komisi IV DPRD Sumbar

Ketua : Muhamad Ikhbal
Wakil Ketua : Mesra
Sekretaris : Lazuardi Herman
Anggota : Rafdinal

  M. Ihpan
  Suharyono
  Irzal Ilyas
  Mario Syah Johan
  Andri Warman
  Yosrizal
  Bukhori Datuak Tuo
  Desrio Putra
  Sawal
  Taufik Syarial
  Rico Alvarino
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